

N.º REFUNDIDO 7.983

Fundado en 1882 y 1890

Oficinas, (Tfno. 2006), Redacción, (Tfno. 3953), y Talleres, (Teléfono 1526): Mayor, 99

(Franqueo Concertado)



Director: José ALONSO DE OJEDA

EL DIARIO PALENTINO

(Depósito Legal: P-2-1958) Razón Social: «El Diario Palentino-El Dia de Palencia, S. L.». Mayor, 99.

Apartado de Correos, 17

VIERNES 20

ENERO 1967

**EDICION** SIETE TARDE 2,00 ptas.

Aplicando grandes reducciones en los gastos

Cancelará así su déficit de 830.000 millones de pesetas

SON INCALCULABLES LAS PERDIDAS EN EL INCENDIO DE SANTURCE

anunciado hoy rue ha enjugado su presupuesto para 1967 y cancelado su déficit de 4.500 millones de marcos, equivalente a 830.000 millones de pesetas. Hasta que en la jornada de hoy no se reúna el Bundestag, no se facilitarán más detalles.—Efe-Reuter.

DECLARACION PRESUPUESTARIA DE KIESINGER en los gastos de determinados ministerios y departamentos, como Alimentación, Defensa y Ayuda al Desarrollo, AL PARLAMENTO

Bonn, 20.—En una sesión esperada con gran interés por circulos políticos y económicos del país, el canciller Kurt Georg Kiesinger ha declarado ante el pleno del Parlamento para que apo-tra de la Gobierno federal después de una reunión del Gabinete de casi catorce horas ha aprobado los

Bonn, 20. — El Gobierno de Alemania Occidental ha planes fiscales y financieros para cubrir el déficit pre-nunciado hoy que ha enjugado su presupuesto para 1967, cancelado su déficit de 4.500 millones de marcos, equiresultado de la reunión del Gabinete, ya que se consiguió el equilibrio presupuestario sin hacer necesario el aumento de impuestos. Para hacer esto posible —dijo el canciller— ha sido necesario aplicar grandes reducciones

además de suprimir numerosos privilegios fiscales. Kiesinger terminó sus declaraciones parlamentarias

#### CRISIS CHILENA

## R E I proyecta la reforma constitucional

#### Después del voto negativo del Senado para entrevistarse con JOHNSON

nistros, el presidente chileno Eduardo Frei optó por la medida más enérgica, con el fin de solucionar la crisis planteada con el voto negativo del senador a su salida del país para entrevistarse con el primer manderario novigamento consultado del como anacrónica.

Esa disposición, proveniente de la constitución de 1833, determina que el presidente del territorio nacional de-la constitución de 1833, determina que el presidente como anacrónica.

Es decir, solicitar del Congreso la reforma de la constitución y obtener reforma de la constitución y obtener así la autorización para convocar a elecciones parlamentarias generales. Paradójicamente, Chile. país de gran madurez política y con leyes y mentalidad avanzadas, tiene en su

datario norteamericano.

FREI HABLA A LA MULTITUD

Santiago de Chile, 20. — El presidente Eduardo Frei, hablando a la multitud concentrada frente al Palacio de Gobierno, anunció anoche que enviará hoy al Congreso la re-forma constitucional que le permita disolver el Parlamento y convocar in-mediatamente nuevas elecciones a fin de que el pueblo resuelva, en vista de la cerrada oposición parlamenta-

ria. Frei acusó a la oposición de usar medios vedados para hacer fracasar al Gobierno. Las multitudes enardegritando, «no afloje, presidente».

SUSPENSE POLITICO

Santiago de Chile, 19. — (De Anchio Cabello Q., de Efe). Continúa el suspense en el ambiente político chileno producido por la negativa del Senado a conceder el permiso constitucional solicitado por el presidente de la República, Eduar-do Frei, para viajar este fin de mes a Estados Unidos, accediendo a una invitación del presidente Lyndon

La decisión parlamentaria ha causado uno de los más serios impactos emocionales y políticos que podía esterminan de comprender las razones de tal negativa. Anteriormente el mandatario chileno había contado con la autorización para viajar a Europa y luego trasladarse a otros paíes latinoamericanos, sosteniendo entrevistas de alto nivel con sus resectivos gobernantes.

El ministro de Asuntos Exteriores, Gabriel Valdés, resumiendo la situación dijo que ella «no humilla a Frei, sino a Chile», creando una situación muy embarazosa para la conducción de la política exterior y limitando a Chile al estrecho marco sus fronteras.

Tan serio ha sido el impacto de a negativa del Senado dirigido por el jefe máximo de la extrema iz juierda, el doctor Salvador Allende dversario de Frei en las últimas eleciones presidenciales, que, en forma olectiva, el Gobierno presentó la imisión. La actitud obedeció a un gesto de solidaridad con Frei y para permitirle la reorganización del Gapinete ante la guerrilla política que ive el país.

Pero, también la reacción popular fue rápida y es así como han pro-seguido las manifestaciones en favor del primer mandatario chileno y adersas a sus opositores.

Pero, el impacto máximo, tal vez no ha estado en el país, sino en el exterior. Es difícil para los observadores del exterior, que en la era atómica, cuando las distancias entre

Santiago, 19.—El presidente rici de continente de país a país, comproyecta la reforma constitucional ya no se habla de país a país, compresente de continente a continente, la maque le permita renovar, mediante de continente a continente, la maque les Cámaras legislativas. política interna, se haya amparado en una disposición considerada ge-

be contar previamente con el permi-so del Congreso.

(Continúa en sexta página)

Franco en el homenaje a Rubén Dario



En el Teatro Real de Madrid y organizado por la Embajada de Nicaragua, el Ministerio de Educación y el Instituto de Cultura Hispánica, se celebró el homenaje oficial de España al más grande poeta de la Hispanidad, Rubén Darío, con ocasión del Centenario de su nacimiento. Su Excelencia el Jefe del Estado y esposa asisten desde el palco de honor del teatro al homenaje.—(FOTOFIEL)

# ministro francés de Industria llegará a Madrid el próximo domingo

### Se reunirá con su colega español López Bravo Sigue el estudio sobre España y el Mercado Común

París, 20.—El ministro francés de el Consejo, se dará mandato a la compañía de don Angel Sagaz, em-Industria, Raymond Marcellin, sal-drá el próximo domingo de París, con dirección a Madrid, para realizar una visita oficial a España, de dos dias de duración se anuncia hou dias de duración, se anuncia hoy oficialmente en la capital francesa.

Raymond Marcellin dedicará la jornada del lunes a reuniones de trabajo con su colega español, Gre
Las mismas fuentes aseguran que la agricultura está también incluída en este mandato.—Efe.

LORA TAMAYO SERA RECIBIDO POR NASSER

gorio López Bravo, así como el mar-

ministro francés de Industria a Es-paña reafirma las buenas relacio-nes existentes entre los dos países y se recuerda el viaje que hizo recien temente a Madrid el ministro de Investigaciones Científicas y Cuestio-nes Atómicas y Espaciales, Alain Peyreffite, y el secretario de Estado para el Comercio Exterior, Charles

de Chambrun.
Se espera asimismo que, en las conversaciones que se celebren en la capital española, se reafirmen los acuerdos de cooperación industrial entre los dos países.-Efe.

ESPAÑA Y EL MERCADO COMUN

Eruselas, 20.—Para estudiar el in forme sobre España, realizado por la Comisión de la Comunidad Económica Europea, un grupo de trabajo ha sido creado en el seno del comié de representantes permanentes de seis". Este grupo de trabajo tie ne como misión redactar un "infor-me del informe" que será presenta-do a los representantes permanen-tes y por éstos, al Consejo de Mi-

Los trabajos deberán estar terminados antes de la reunión del Consejo, señalada para el 8 del próximo mes de febrero.

Elegún círculos comunitarios bien informados, se han de examinar todas las soluciones, aunque se ha heho incapié en la que se estudia una
fórmula de tipo preferencial.
Una vez aprobada la solución por

el Consejo, se dará mandato a la Compañia de don Angel Sagaz, embajador de España en la RAU y sepresentantes españoles a fin de establecer las bases para el acuerdo España-Mercado Común.

Las mismas fuentes aseguran que la agricultura está también incluída en este mandato.—Efe.

Compañia de don Angel Sagaz, embajador de España en la RAU y seprá está no frecida al presidente Nasser.

A propósito de la invitación ofrecida al presidente Nasser para que visite España, el ministro ha declarado que ni Madrid ni El Cairo están todavía en situación de poder

POR NASSER

Alejandria (Egipto), 20.—El ministro español de Fiducación y Ciencia, don Manuel Lora Tamayo, que ayer se desplazó a esta ciudad después de la firma del acuerdo cultural hispano-egipcio en El Cairo, recreserá hoy a la capital cajirota en está en preparación —Efe gresará hoy a la capital cairota en está en preparación.—Efe.

### Un joven director de orquesta español triunta en Karaman Parentanta

#### Enrique García Asensio logró uno de los cuatro primeros premios del CERTAMEN INTERNACIONAL

Nueva York, 20. — Un joven direcsido galardonado con uno de los cua-tro primeros premios al aprobar el lán. Actualmente es uno de los tres examen final del certamen interna-directores más inspirados de la Or-questa Sinfónica de la Televisión Estri Mitropoulos», que viene celebrándose en Nueva York desde el día 9

Los otros tres directores que también han recibido un premio similar cada uno son: Paul Capolongo (Francia), Alois Springer (Alemania) y Helen Quach (China nacionalista).

Cada uno de los cuatro galardonados recibirá cinco mil dólares, una medalla de oro y el título de director de orquesta adjunto de dos agrupaciones norteamericanas de fama mundial, para la temporada de conciertos 1967-1968.

El reparto de premios, medallas y pergaminos se celebrará el próximo lunes con toda solemnidad en el Carnegie Hall de Nueva York.

El próximo lunes la Filarmónica de Nueva York anunciará la selección de tres de los galardonados y la Sin-fónica Nacional de Wáshington ele-

Los cuatro directores premiados formaban parte de un grupo de siete finalistas.

El presidente del jurado ha sido el director musical de la Filarmóni-ca, Leonard Bernstein, el cual seleccionó a los galardonados y anunció los resultados.

Durante las pruebas, García Asensio demostró un gran dominio de la para varios días. orquesta y fue juzgado digno del premio por su versión de «El Amor Bru-jo», de Manuel de Falla; Capolongo, por la sinfonia de Hindemith «Ma-tias el Pintor», y la señorita Quach por «El Salón de Méjico», de Co-pland, y Springer por varios extrac-tos de la Sinfonía número 3 de Men-delssohn.

Enrique García Asensio nació en or de orquesta español, Enrique Gar-ia Asensio, de 29 años de edad, ha han actuado numerosas orquestas de

### El PAPA cancela todas las audiencias fijadas para hoy

Se dice que Pablo VI sufre un resfriado Ciudad del Vaticano, 20.—Su San-

tidad el Papa Pablo VI ha cancelado todas las audiencias privadas fijadas para esta mañana a causa de "otros compromisos", según han informado funcionarios vaticanos.

No se ha confirmado un informe según el cual, el Santo Padre, de 69 años de edad, padece un resfriado.

Tampoco se ha dicho nada definitivo sobre si la supresión de las audiencias es solamente para hoy o

Entre las personalidades que el Sumo Pontifice iba a recibir hoy figuran el Cardenal Ottaviani, prefecto de la Sagrada Congregación para la doctrina de la fe, algunos obispos y oficiales de la Guardia Pontificia.—Efe-Upi.

#### SANTURCE.-Aspecto general que presenta el siniestro que se produjo en las instalaciones de la CAMPSA en Santurce. Aún no se puede calcular el número de millones de pérdidas que ha producido el siniestro. (Telefoto EUROPA PRESS) Llamamiento nacionalista a

# diplomáticos de la China roja

### Pide que abandonen sus puestos al servicio de PEKIN

saje, el señor Wei pide a los diplomá-ticos que sirven al régimen de Pe-

siempre muy peligrosos, y que se in-

BAJO LA PRESIDENCIA DE FRANCO

Reunión de la Comisión

de Asuntos Económicos

Informe sobre la reestructuración del sector harinero

ha difundido desde Taipeh un nama-miento hecho por el ministro de Asuntos Exteriores, Wei Tao-Ming, y dirigido a todo el personal diplomáti-co de la China comunista, destina-co de la China comunista, destina-co de la China comunista, destina-destina-destina-co de la China comunista, destina-co de la China comunista, destina-co de la China comunista, destina-co de la China comunista, destina-destina-co de la China comunista, destina-co de la China comunista, de la China comunista de la C fior Wei pide a los diplomá-sirven al régimen de Pe-abandonen sus puestos, nuy peligrosos, y que se in-processor de Mao Tes-Tung. I los guardias rojos han amenazado inclu-so con quemar vivo al primer minis-tro Chu En-Lai. Vuestro embajador en París se halla también en grave peligro... Así podéis imaginar que la

Hong Kong, 20. — (Exclusiva para «Efe», de la agencia CNA.).

En más de doce frecuencias y en Tung, los guardias rojos han sembra- Los datos expuestos son exactos,

los idiomas chino, inglés, y francés, do el terror y la discordia en todo por lo que el argumento tiene fuerza la emisora de la Broadcasting Cor- el territorio nacional del continente suficiente para impresionar al persoporation de la República de China, y que tales maniobras alcanzan a nal diplomático al servicio del inestay que tales maniobras alcanzan a cualquiera sea la que sea su situación política o social. «Vuestro presidente Liu Shao-Chi, les ha dicho, y el ministro de Asuntos Exteriores, to a la interesante situación que atraviesa este problema inquietante de Y los China roja. No han faltado en el mensaje del

ministro Wei las palabras del conte-nido patriótico y de recuerdo fratermidstrio wel las palatias del contenido patriótico y de recuerdo fraternal a lo que es la Patria común. «Todos vosotros, como nosotros, estamos fuera de la cortina de bambú y somos descendientes del mismo emperador Huang Ti. El Gobierno de la República de China ha mostrado siempre comprensión y simpatía por vuestra obligada obediencia al régimen comunista. ¿Qué otra cosa podíais hacer? Pero hace tiempo declaró su perdón para todos los que han militado en el partido comunista y en los grupos juveniles, siempre que sus manos se hallen limpias de sangre. El presidente Chiang Kai-Chek ya anunció en su mensaje del 9 de octubre que todo aquel que no era nuestro enemigo, era nuestro caa nuestro enemigo, era nuestro ca-arada. Y vosctros podéis ser trata-os como camaradas, como lo fuimos

Madrid, 20. — Bajo la presidencia 50 por ciento de su coste para las de S. E. el Jefe del Estado, se ha obras de defensa y encauzamiento reunido en el palacio de El Pardo, del río de Queiles, en Tudela (Navala Comisión de egada del Gobierno ación que nos separa...» A este mensaje se han unido unas palabras del vicepresidente y primer ministro C. K. Yen, en las que para Asuntos Económicos.
Fueron objeto de especial estudio los problemas de la balanza de pagos y de las relaciones comerciales en general, así como varias negociacio- dado que los distintos problemas. El ministro de Industria informó pide que tal llamamiento se entienda extensivo a todos los trabajadores eneral, así como varias negociaciocorrespondiente acción concertada,
dado que los distintos problemas,
tanto de le acción concertada,
dado que los distintos problemas,
tanto internos como los que afectan Patria, para que hagan frente a la realidad y elijan entre el camino recto de la libertad y el erróneo que evolución de la economía industrial en 1966, sobre la evolución de los precios a lo largo del mismo año y sobre la situación del mercado de productos allocativas electricas en materias económicas electricas electrons de forma favorable.

La Comisión recibió diversos informes sindicales, en materias económicas electrons de forma favorable.

ahora siguen. Se recuerda que el llamamiento hecho por Chiang Kai-Chek en octubre pasado tuvo gran resonancia y consiguió que se incorporasen al ré-gimen de Taipeh algunos diplomáti-

te rojo en Singapur. Este nuevo llamamiento, tan difundido, tendrá sin duda un alcance se-

Porque la situación parece bastante propicia a un cambio en la con-ducta de los que no sean rabiosamente obstinados en el error.—Efe.

### El hombre que perdió el bigote



MADRID.-Don Eugenio Martín Rubio, «Hombre del Tiempo» de Televisión Española, durante su programa de la noche del miércoles, Pro-metió la vispera que se afeitaria el bigote si no llovía en Madrid el miércoles. No llovió... y cumplió su promesa. Las lluvias llegaron a media mañana del jueves, pero el bigote ya no existía.

(Foto EUROPA PRESS)

# ductos alimenticios. La Comisión, a propuesta del ministro de Obras Públicas, ha acordado la ejecución de las obras comprendidas en el abastecimiento de agua conjunto de Quiabrajano y conexiones con el abastecimiento de agua a Jaén, la realización de las obras de distribución de agua y red de saneamiento de Olivenza (Badajoz) y el otorgamiento de una subvención del cas y sociales. A propuesta del ministro de Información y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión, a propuesta del ministro de Información y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión, a propuesta del ministro de Información y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión y Turismo, se aprobó una orden por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas. La Comisión por la que se eleva la cuota de pantalla en películas españolas.

ductos alimenticios.

#### Los emigrantes

Los últimos emigrantes que llegaron a Palencia a pasar las vacaciones de Navidad, ya han vuelto a sus
puntos de procedencia.

Paulatinamente, a partir de Reyes, los jóvenes paisanos nuestros
circunstancialmente radicados e n
Alemania, Francia, Bélgica, etc., han
ido cogiendo sus maletas, despidiéndose de sus familiares y amigos y
poniendo rumbo a centro Europa,
donde las fábricas y los lugares de
su circunstancial trabajo de emigrados, les espera.

grados, les espera.

Ayer vimos salir a los más rezagados: cuatro jóvenes, que, con su coche matricula alemana, enfilaban coche matricula alemana, enfilaban la carretera, con el mejor ánimo de cubrir rápidamente la montonera de cientos de kilómetros que les separa de su lugar de destino.

Durante un mes estos grupos de muchachos y muchachas pusieron su presencia y su alegría en nuestras calles. Llegaron a Palencia, a su tie-

calles, Liegaron a Palencia, a su tierra, a sus hogares familiares, a pasar las fiestas pascuales, a invectarse de ese ánimo y de ese optimismo que el lugar propio nos proporciona. No digamos que vinieron a su tierra a gozar del "Sol de España", porque el astro rey este invierno crudo como estamos a francacados se una las como estamos estam que estamos atravesando se nos ha mostrado con cuentagotas. Pero como todo es relativo y en esta relati-vidad también cuenta, y poderosamente, lo objetivo, digamos que para nuestros paisanos emigrantes la "panuestros paisanos emigrantes la "patria chica" no les regateó calor suficiente para su corazón; que es, en definitiva, lo que queda, cuando nos alejamos de ella y queremos mantener en nuestro ánimo los rescoldos espirituales del caso.

Ellos han vuelto a sus lugares de emigración, de donde tardarán, tal vez, otro año largo en volver. Poco a poco, con menos alegría de la que llegaron, han partido. Lleven estos caros emigrantes feliz viaje. Palencia queda, de nuevo, esperándoles.

Y, a propósito de emigración, hagamos un poco hincapié en la nota ayer publicada por la Delegación Provincial de Trabajo, y que es una importante advertencia para los trabajadores que han emigrado o proventan emigra. Helanda sin tener yectan emigrar a Holanda, sin tener un contrato de trabajo en regla, que garantice y respalde legalmente su entrada en el país.

Esta emigración considerada clandestina traerá muchos perjuicios laborales y de otra índole a quien la practica. Si deber de dicho organismo es advertirlo; también lo es de estos emigrantes responsabilizarse antes de lanzarse a una aventura de tar malas resultadas como puedas como como puedas como pue antes de lanzarse a una aventura de tan malos resultados como puede ser salir de España sin la garantia de un previo contrato de trabajo. Una información y una documentación adecuada sobre el particular, serán las condiciones primeras que habrán de cumplir cuantos descentariores para consistentes des

El proyecto del Palacio de los Deportes sigue su curso de realización. La documentación correspondiente ya obra en la Superioridad y es de esperar que ésta se pronuncie en breve favorablemente sobre este bemer momento, tanto interes y esperanzas puso nuestra primera autoridad civil palentina, y, con ella, el Ayuntamiento y la Diputación, que participaron con su colaboración y su efectivo apoyo, para dar cima a es-ta importante instalación.

ta importante instalación.

En la tarde del jueves, el Gobernador Civil, aprovechando la visita
a Palencia y a su autoridad, que le
hizo el arquitecto de la Delegación hizo el arquitecto de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, señor Romero Requejo, tuvo un amplio cambio de impresiones sobre este proyecto para Palencia, y aquéllas fueron en todo momento esperanzadoras, a tono con el extraordinario interés puesto en la empresa por dicha autoridad palentina, las corporaciones municipal y provincial que se han erigido en promotoras de tal importante instalación y los deportistas palentinos en general. ras de tad importante instalación y que llevó a cabo al Gobernador Ci-los deportistas palentinos en general. vil, el señor Gutiérrez Rubio tuvo un

### Teatro PRINCIPAL **Domingo**

"SENSACIONAL ESTRENO!!

La emoción de cien películas en una sola



(Mayores de 18 años)

MATAR O MORIR ERA LA LEY DEL KALAHARI SESIONES: 5, 7'45 (numerada) Y 10'45 NOCHE LOCALIDADES A LA VENTA

Impresiones favorables sobre la construcción del Palacio de los Deportes

Entrevista del Gobernador Civil con arquitecto de la Delegación Nacional de Educación Física y otros técnicos palentinos

curso normal y favorable. El expediente para la aprobación correspondiente, ya está en la Superioridad. Y su estudio y resolución oportunamente serán realizados, con la favorable. rable disposición que dicha Superio-ridad, entendiendo la necesidad que Palencia tiene de esta instalación (fu-turo vivero de juveniles deportistas) la magnifica colaboración prestada para llevar a cabo esta obra por el Ayuntamiento y la Diputación palentinos, es de suponer otorgue.

Interesadisimo en esta obra, de tanta trascendencia para Palencia, en este orden de la formación física, del fomento deportivo y de la manifes-tación espectacular pública, lo está el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Presidente de la Junta Provincial de

Educación Física y Deportes, don Ju-lio Gutiérrez Rubio. Desde su llegada a Palencia, des-de sus primeros contactos con las entidades deportivas palentinas, se vio encariñado por este bello y ambicioso proyecto, que tan felizmente pudo llevar a cabo en Salamanca, —el señor Gutiérrez Rubio fue uno de los artifices del Pabellón de Deportes de Salamanca, cuando desempeñaba el carro de placello de la ciudad del Tor. emigrar, para que inconvenientes de todo género, negativas de residencia, expulsiones del país elegido y otros males no les afecten.

cargo de alcalde de la ciudad del Tormes-. Y ha anhelado conseguir para Palencia otro establecimiento similar, que repercutiria favorablemente en cargo de alcalde de la ciudad del Torese orden del fomento del deporte, como actividad y como espectáculo, que tanto interés y tanta calidad -no hay que negarlo-- da a las ciudades donde tales palacios deportivos se ubican.

breve favorablemente sobre este be-lfo proyecto, en el que, desde el pri-mer momento, tanto interés y espe-mer día, y que el entusiasmo desplegado a este respecto por nuestra pri mera autoridad, tuviera el mejor -puede decirse que fue un contagio de entusiasmo-- en las corporaciones municipal y provincial citadas, que respaldaron firmemente su idea, y la hicieron factible mediante los acuer-dos tomados y la erección de ambas corporaciones, solidariamente (ya es

de dominio público) en promotoras de tan bella obra. De ahí que todo esté encarrilado

189.943'00

1.649'00 170'00

100'00

200'00

La importante cuestion del Palacio de los Deportes de Palencia sigue su curso normal y favorable. El expediente para la aprobación correspondiente para la aprobación correspondies, sobre el asunto de la construcción del Palacio de los Deportes de Palencia.

> En esta entrevista se puso de re-lieve, una vez más, el extraordinario nterés que anima a nuestra primera autoridad gubernativa de que el pro ecto del Palacio de los Deportes, sea una realidad en un futuro próximo De ahí que la entrevista transcurrie ra en un tono cordial, llena de los mejores deseos y de esperanzas al

A la Delegación Nacional habrá lle vado, sin duda, el señor Romero Requejo, la impresión formidable recibi da sobre este particular; el gran de seo que anima al Gobernador Civil Presidente de la Junta Provincial de Educación Física y Deportes de Patencia, al Ayuntamiento, a la Diputación Provincial y a los palentinos todos, por aquéllos representados, para que este esplendido proyecto dei Palacio de los Deportes sea una realidad. Permitiendo suponer -- cuando hay tan buena disposición por una parte, con los positivos ofrecimientos he chos, no queda a la otra más que corresponder de igual entusiástica for ma--, que el informe superior sea fa-vorable a la instalación proyectada, pronto, las obras del que habrá de er flamante Palacio de los Deportes e Palencia, se inicien, y nuestra capital de la provincia pueda dotarse, así, de un idóneo establecimiento, a tono con las modernas exigencias del caso, y con las instalaciones deportivo-arquitectónicas que ya empiezan a contar las grandes ciudades del



TEATRO PRINCIPAL HOY: Sesión continua 5 tarde

«SALVAJE Y ENCANTADOR» con TONY CURTIS y «CARAVANA AL OESTE» con VICTOR MATTRE

Programa doble

00000000

DUMINGO: ¡¡Sensacional estreno!! «ARENAS DEL KALAHARI» con un reparto extraordinario <del>.</del>

CINE REY DON SANCHO 5 - 7'45 Y 10'30 ULTIMO DIA DE LA GRANDIOSA PRODUCCION:

TARZAN EN PELIGRO» ¡Un Tarzán nuevo en la culminación de los más espectáculos.

\* \*\*\*\*\*\*\*

CINE AVENIDA Continua desde las 5 ULTIMO DIA DE LA ESTUPENDA PROGRAMACION «ESCLAVAS DE CARTAGO» (Pases: 5 y 8'30)

«UNA DAMA ENTRE **VAQUEROS**» (Pases: 6'45 y 10) (TOLERADAS)

\*\*\*\*\*\*

CALIFICACION MORAL: «Salvaje y encantador» (2); «Ca avana al oeste» (1); «Víctima de avaita al oeste" (1), «Notalia (2), «Bombas (3); «Missón infernal» (5); «Su grata compañía» (3); «Bombas sobre Montecarlo» (3); «Tarzán en peligro» (2); «Esclavas de Cartago» 2); «Una dama entre vaqueros» (2)

> DE ENSENANZA CENTRO DE FORMACION PROFESIONAL "DIVINO MAESTRO"

Juan de Castilla, 6 Se convoca un curso de Forma-ión Profesional, otorgado por el Pa-ronato Nacional de Protección al frabajo, en la especialidad de «Auxi-iares Administrativos». El plazo de olicitud para participar en dichos cursos comienza a partir de la pre-ente convocatoria. Las solicitudes se podrán adquirir en el centro de 8 a 9 le la tarde. Se requiere tengan 18 ños cumplidos.

Los exámenes de seleccción ten-drán lugar el día 1 de febrero y el comienzo del curso el día 2 de dicho

#### TEATRO - CINE ORTEGA

Sesiones 5 y 7'45
Autorizado para mayores de 14 años., E
Una constante lucha por la supervivencia

Un film profundamente emotivo

"VICTIMA DE LA LEY"

#### Provecciones

Desde las 3'30. Autorizado para mayores de 16 años Programa doble de gran acción "MISION INFERNAL"

"Kansas busca a un asesino"

#### Castilla

Desde las 3'30. Autorizado para mayores de 16 años Formidable programa doble "Bombas sobre Montecarlo" "SU GRATA COMPANIA"

Fred Astaire, Debbie Reynolds, Lilli Palmer

Sesión de las subcomisiones de turismo y del coto de "Fuentes Carrionas" bajo la presidencia del Gobernador Civil

Reunión de Municipios turísticos los días 6, 7 y 8 de Febrero

Varios estudios sobre el Coto de Fuentes Carrionas

de acordar la celebración de la reu-nión de municipios turísticos de la provincia, la que a su vez será pre-paratoria de la Asamblea Nacional que se proyecta tenga lugar en Ma-drid en el año actual.

De conformidad con el temario ba-se, se procedió en primer lugar a de-terminar los municipios que se estima deben asistir a la citada reunión, sín que ello sea obstáculo para invi-tar a la reunión plenaria de clausir a control proposición desena cuantos municipios deseen participar.

Fue acordada la comisión de comisiones de trabajo y que por la Secretaría de la C. I. T. E. se redacten unas ponencias, de acuerdo con el temario general enviado por la Subsectativa de Trajano. mario general enviado por la Subse-cretaría de Turismo, y que se facili-taron a los componentes de las co-misiones. También se acordó en prin-cipio, fijar los días 6, 7 y 8 de febre-ro próximo para la celebración de la susodicha reunión.

COTO DE «FUENTES CARRIO-NAS». — Según acuerdo de la sesión anterior, se da cuenta de los estudio anterior, se da cuenta de los estudios parciales y anteproyectos, realizados por los miembros de la Subcomisión, en orden a las distintas obras y servicios que se consideran necesarios llevar a cabo para una racional explotación turístico-deportiva de miemo y que se refigera a accesos y mismo y que se refieren a acceso comunicaciones, alojamientos, or nación piscícola y cinegética, posibilidades de una estación invernal, Parador Nacional de Turismo, oficinas de Información, canalización y folle turístico de los que con detalle

A la vista de dichos estudios y si juicio de proseguir el de otros tos, para disponer de una com

En la tarde del día 19 del actual, persigue la Subcomisión, se acuerda celebró sesión, bajo la presidencia del que, para que la Subsecretaria de Tu-Excmo. Sr. Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, don Julio Gutiérrez Rubio, la Subcomisión de próxima visita del señor Subsecretario a la provincia, se le debe hacer entrega de una copia de cada uno de ellos, con amplia información gráfi-ca de la zona, entrega que verificará el señor Gobernador civil.

Igualmente se acuerda que, para Igualmente se acuerda que, para promover inmediatamente la atracción turística del Coto, se realicen gestiones para el acondicionamiento de accesos y reparación de la carretera P-120 denominada de los pantanos y la construcción de un par de refugios a ser posible el albergue, de conformidad con el proyecto incluido en el estudio presentado por cluído en el estudio presentado por a Jefatura del Distrito Forestal que e estima muy completo y de fácil ealización. Completando todo ello, con una buena señalización la edi-ción de un folleto turístico con las características del Coto y abundanes fotografías en color, se espera dar un paso importante y decisivo en la consecución de esta aspiración de la previncia y la afluencia de turistas que buscan disfrutar del bello paisaje, la pesca y la caza y los depor-ces de montaña.

#### Un gran periódico para todos los palentinos

Números de 8, 12 y 16 páginas a dos tintas, con brillante colaboración, fotografías de actualidad y servicios de información nacional y extranjera.

Suscribase a EL DIARIO PALENTINO-EL DIA DE PALENCIA PRECIO MENSUAL:

45 pesetas

Servido en su domicilio

#### Para la mejora de la vivienda rural

El Patronato «José Antonio» ha concedido 3,2 millones de pesetas'

Esta semana se ha reunido en disintas jornadas el Patronato «José Antonio Primo de Rivera», constitui-do en nuestra provincia para la mejora de la vivienda rural, Las reunio-nes, presididas por don Julio Gutiérrez Rubio, tuvieron lugar en las de-pendencias de la Jefatura Provinciai el Mov.miento, y en ellas se estu-iaron las peticiones de ayudas for-uladas para poder acometer obras retormas, que perfilen y aumenten habitabilidad y condiciones higieicas de las viviendas de nuestros

Después de estudiar detenidamente os expedientes presentados, el Pa-ronato na aprobado ayudas por vator de 3.273.000 pesetas, para atender 188 peticiones recibidas de 64 pueblos palentinos. Ha habido otras 20 peticiones que han quedado pendientes hasta tanto los interesados cciaren determinados extremos y completen la documentación presentada. Hubo asimismo cinco peticlones, que ieron rechazadas por no ajustarse solicitado a los fines conferidos Patronato.

Las ayudas otorgadas son en concepto de subvención anticipo reintegrable sin interés o como prestamo con un módico interés.

#### Gobierno Civil

Visitas y reuniones

El Gobernador civil ha recibido en su despacho las visitas de don Ra-fael Verástegui, inspector del Minis-terio de Industria; don Mariano Lo-renzo, de Salamanca; arquitecto mu-nicipal, señor Alonso Lomas; direc-ter de Minas de Barruelo S. A w. nicipal, señor Alonso Lomas; director de «Minas de Barruelo, S. A.»; don Ricardo Rico; Rvda. Madre Superiora de las Hermanas de los Desamparados; delegado provincial de Trabajo, don Rafael García Santolalla; Hermano Julián Urraca, director del Colegio de La Salle.

Asimismo el señor Gutiérrez Rubio ha presidido la clausura de la reunión de delegados locales de Juventudes, se reunió con el C. I. T. E.

ventudes, se reunió con el C. I. T. E. y, finalmente, con los miembros di-rectivos de la Asociación de Padres de Familia del Barrio del Otero.

JEFATURA DEL MOVIMIENTO

En su despacho oficial de la Jefa-tura Provincial, don Julio Gutierrez Rubio, jefe provincial y gobernador civil de Palencia, ha recibido las si-

civil de Palencia, ha recibido las si-guientes visitas:
Jefe local y secretario de Guaza de Campos; jefe local y alcalde de Rivas de Campos; jefe local de Fró-mista; señor don Antonio Izuzquiza Méndez y Hermano, de Villada; don Luis Cuadrado Iglesias y don José Luis García, de Palencia; jefe local y Comisión de Valdespina; alcalde y concejal de Valhuena de Pisterga. y concejal de Valbuena de Pisuerga; alcalde y secretario de Villamediana; jefe local y secretario de Prádanos; presidente de la Junta Vecinal de Quintana de Berzosa, y señor alcalde de Monzón de Campos.

# (DIARIO DE)

FARMACIAS DE GUARDIA.—Durante la semana están de guardia as siguientes farmacias: De don Manuel Arangüena (Barrio y Mier, 8).

De doña Soledad Gutiérrez Herrero (Avda. Modesto Lafuente, 23). REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS. — Yolanda Medi-na Calzado y Juan Vicente Flores

### **CINE REY DON SANCHO**

MAÑANA SABADO: En sesiones de 5 - 7,45 y 10,30

Un estreno sensacional



Technicolor 9

John Forsythe-Ricardo Montalban-Burgess Meredith-Constance Bennet DAVID LOWELL RICH ROSS HUNTER

¡Más que una película, es un trozo de vida! ¡Un prodigio de emoción y de palpitación humana! (Mayores de 18 años)

LASEÑORA

# Doña Angela Pelaz Vázquez

Falleció en Rivas de Campos el día 20 de enero de 1967

A LOS 77 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Santos Sacramentos R. I. P.

Su esposo D. Antonino Campo Antolin; hijos Felicitas (Viuda de Illera), Manuel y Angela Campo Pelaz; hijos políticos Alejandra Ruiz y Gregorio López; hermana Natalia Pelaz Vázquez; nietos, sobrinos, primos y demás familia.

Suplican a sus amistades una oroción por el eterno descanso de su alma

La conducción del cadáver: El día 21 a las once de la mañana.

#### Suma y sigue 192.462'00 Palencia, 19 de enero de 1967, NOTA—Los donativos se reciben en la Habilitación del Gobierno Civil y Jefatura Provincial del Movimiento y en todas las Entidades

DECIMOQUINTA RELACION DE DONATIVOS

Suma anterior

Agrupación Antiguos miembros de Juventudes Inspección de la Disciplina del Mercado ...... Diez Hermanos .......

D. Carlos Rebollo, «Bar Alaska» D. Futimio Martín Olea ......

Bancarias de la capital.

El Gobernador civil clausura la reunión trimestral de mandos provinciales delegados locales de Juventudes

Delegación Provincial de Juventudes

A las catorce treinta horas del día «Comandante Ramírez», de esta ca-19 del actual, el Excmo. Sr. Gober- pital. nador civil y Jefe provincial del Mo-vimiento de Palencia clausuró la reunión trimestral de Mandos Provinciales y Delegados Locales de Juventudes celebrada en el Hogar Juvenil

CUPON PRO CIEGOS

Acompañaba al mismo el Subjefe Provincial del Movimiento, infor-mando en dicho acto de clausura el Delegado Provincial de Juventudes que presidió la reunión, de lo actua-do en la misma con respecto al Plan General de Actividades programadas para el año actual, Ley Orgánica del Estado y otros nuntos de interés Estado y otros puntos de interés.

Lista del número premiado del «Cupón Pro Ciegos», correspondiente al
sorteo celebrado el día 19 de enero de
1967.
Premiado con 500 pesetas, el número 099. Premiados con 50 pesetas,
todos los terminados en 99.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

# D. Santiago de la Fuente Lamora

que falleció en Palencia el día 21 de Enero de 1966 Después de recibir los Santos Sacramentos

Su apenada esposa Milagros Guerra Sardón; hijos María Begoña, Santiago y María del Pilar; madre Wenceslada; padres políticos Fermin Guerra y Fortunata Sardón; hermanos, hermanos políticos, tíos, primos y demás familia,

Al recordar a sus amistades tan triste fecho, ruegan una oración por su alma

La Misa de funeral que se celebre el día 21, a las ocho y media de la mañana, en la Iglesia Parroquial de Santa Marina, será aplicada por el eterno descanso de su alma,



#### Versos palentinos a Madrid

«Juan de Baños» continúa sus actividades de divulgación poética. Sigue en su ruta por los pueblos de la provincia de Palencia, llevando el mensaje lírico de los hombres palentinos que integran este intere-

Pero he aquí que a la revista poética «Juan de Baños» se le están quedando pequeños sus lares palentinos, sus predios de nuestra provincia, donde —de todas formas— la sembradura cultural es de autén-

tica excepción.

Y es que «Juan de Baños», aunque ha surgido para ser mensaje espiritual, portavoz cordial y heraldo emocional de la poesía y de todos los valores culturales en general, dentro de los linderos provinciales palentinos, también es verdad que su proyección —como todo lo espiritual, lo cordial y lo emocional— no puede ni debe encontrar obstáculos. Y así la revista «Juan de Baños» ha llevado fuera de la provincia de Palencia su mensaje y su acción, en tierras asturianas y andaluzas, aparte de otros predios castellanos, fuera de Palencia.

"Y ahí está la acción de «Juan de Baños», empujada por recios vientos nacionales e internacionales, en los ya bien prestigiados premios poéticos «Juan de Baños», que se celebran todos los años a la altura de la festividad de San Juan Bautista.

Ahora «Juan de Baños» tiene enfilada su ilusionada mirada hacia la capital de España.

"Madrid será pronto meta para los versos de los poetas palentinos

la capital de España.

...Madrid será pronto meta para los versos de los poetas palentinos de «Juan de Baños».

Por la revista hablada poética van a llevarse a cabo las oportunas gestiones para celebrar un recital en la Casa de Palencia, en Madrid. Una mañana dominguera, los versos palentinos resonarán en la capital de España, pero ante un auditorio de palentinos. Los sencillos y humildes escenarios o salas de sesiones municipales de nuestros pueblos, quedarán ese día relevados por el recinto de la «Casa de Palencia», en la ciudad del Oso y del Madroño.

Con ello se dará oportunidad, para que, entre el público de palentinos residentes en Madrid, escuchan los versos de los poetas de Palencia, los madrileños que lo descen. De esta forma el mensaje poético de «Juan de Baños» adquirirá en tal coyuntura auténticas dimensiones nacionales, una vez más.

macionales, una vez más.

Esperemos que estas gestiones finalicen en la gran realidad que «Juan de Baños» desea, y que así pueda ser Madrid escenario ilusionado para la gracia de los versos de Palencia, tierra tan eminente y tradicionalmente poética.

#### Cursos de Formación Agropecuaria

En diversas localidades de la provincia de Palencia van a llevarse a cabo en 1967, varios cursos para especialización profesional agracola. Estarán organizados y dirigidos por la Gerencia de Promoción Profesional obrera, que se nalla establecida en la Delegación Provincial de Trabajo, de Palencia.

Trabajo, de Palencia.

Los hombres y mujeres del Campo, en nuestra provincia, tienen ahora estupendas oportunidades para aprender no pocas cosas relacionadas con sus cotimanas tareas ganaderas y agrícolas. No cabe duda que es importante —en el campo, como en cualquier capitulo profesional— la experiencia adquirida a lo largo de mucnos años; sin embargo, también es cierto que, además de la experiencia, tiene gran interés el conocimiento técnico de diversas actividades, y la aportacion de lo que es efecto de numerosos estudios e investigaciones.

No todo puede dejarse en manos de la experiencia; por otra parte, la experiencia será estupendo complemento de lo que se deduce de

No todo puede dejarse en manos de la experiencia; por otra parte, la experiencia será estupendo complemento de lo que se deduce de los estudios técnicos y de la investigación científica.

Por ello, dejemos que nuestros veteranos labradores se aferren a sus conocimientos tradicionales, y los transmitan a las nuevas generaciones, pero brinandoles siempre que haya oportunidad el mensaje de la técnica, la experimentación, la investigación y el estudio.

A esto van encaminados estos cursos organizados por el Programa del P. P. O. (Promoción Profesional Obrera).

Tales cursos que se desarrollarán en un huen número de pueblos

Tales cursos, que se desarrollarán en un buen número de pueblos del Cerrato y de Tierra de Campos, se refieren a especialización y capacitación de tractoristas y mecánicos en maquinaria agrícola, vaqueros-lecneros, porqueros para el cuidado de cerdos en régimen intensivo y agricultores para el cultivo de regadios.

Se desea dar a estos cursos un signo eminentemente práctico, y para ello, junto a las lecciones teóricas, se prodigarán el manejo de máquinas, la acción directa en el propio suelo o con el ganado, y las visitas que se consideren oportunos. Se desea asimismo que los campesinos y ganaderos palentinos que participen en estos cursos, obtengan

sinos y ganaderos palentinos que participen en estos cursos, obtengan un máximo de fruto, por ello la matrícula de cada curso no rebasará el número de 25 alumnos, y no se ha fijado número de días de duración, ya que no se pasará al estudio y conocimiento de determinada materia, hasta que no se conozca perfectamente la inmediata anterior.

He aquí una bonita oportunidad para los campesinos (de ambos sexos) de nuestra provincia, a los que deseamos el máximo de fruto y aprovechamiento.

#### La fiesta rural de San Antón

Ha quedado para atrás la fiesta de San Antonio Abad.

...El día de San Antón, como popular y familiarmente se denomina, es fiesta especial en la mayoría de nuestras localidades palentinas.

Presidiendo el patronazgo de los irracionales, es natural que San Antonio Abad tenga este predicamento en nuestros medios rurales, en los que un capítulo interesante lo constituyen los irracionales, especialmento en quellos aprellos mán propose mán las targas campasis.

los que un capítulo interesante lo constituyen los irracionales, especialmente aquellos animales más utilizados para las tareas campesinas, y aquellos otros puramente domésticos que constituyen la importante reserva alimenticia de los habitantes de nuestros pueblos.

Por ello, el día de San Antón, los vecinos de nuestros pueblos asisten a Misa mayor, para implorar la tradicional bendición del Señor sobre los irracionales, como a San Isidro Labrador se le invoca para interceder por el mejor rendimiento de los campos y tierras labrantías. Y como el asistir a Misa mayor en nuestros medios rurales, constituye abrir las puertas a la holganza y la fiesta, por aquello del viejo refrán del «mojar los dedos en agua bendita por la mañana», pues he aquí que el día de San Anlón es en la mayoría de las localidades camaqui que el día de San Antón es en la mayoría de las localidades cam-pesinas jornada festera, de descanso y regocijo. Rito tradicional, intimamente vinculado a esta fiesta, es la «vuelta»

al templo parroquial, por las caballerías asistentes al acto de bendición de irracionales, que suele tenerse en el pórtico del templo parroquial una vez finalizada la Misa mayor. Esta «vuelta» o estas «vueltas», consisten en unas carreras alrededor de la fábrica del templo, y en nues tros pueblos se continúa celebrando, con mucha ilusión por parte de propietarios de caballerías, y del vecindario en general. Otra tradición

en los medios rurales se mantienen con ilusión.

Por ello, aunque la fiesta de San Antón haya quedado para atrás, merecía que el tema, aunque con carácter retrospectivo, fuese traído hasta nuestros semanales comentarios de la vida provincial.

es la de adquirir los «bodigos», o «panecillos» de San Antón, elaborados con una vieja receta transmitida de generación en generación. Viejas y cordiales tradiciones, entrañablemente ligadas a los medios campesinos, y que se conservan con respeto y unción filiales. En la capital va desapareciendo esta tradición, como otras muchas, pero

ACOTACIONES DE LA VIDA PROVINCIAL Crónica de Alar del Rey

# FRAY JUSTO PEREZ DE URBEL pronunciará conferencia el día 12 de

La Agrupación Cultural "AMAYA" celebrará con diversos actos su primer aniversario fundacional



Niñas que presidieron el certamen, encarnando a la Virgen y San José

El próximo día 12 de febrero, ten-diremos ocasión de poder escuchar la autorizada palabra de Fray Justo historia de España a través de sus rchivos y documentos, nos dará sin \$\* duda una documentadisima confe-rencia acerca de tan interesante

Su título será «Campoo y Amaya en

el notable investigador para larnos, de ésta su especialidad coda esta ancha comarca en la cual

desarrollaron grandes aconteci-ientos, luchas, pactos, conquistas, paso y estancia de largos años de

diferentes razas; todo ello estará cla ramente expuesto en su conferencia Las históricas montañas del Verno rio, Cildá, Amaya, las guerras cánta-bras, la repoblación de la antiquísi-ma Brañosera, la edad medieval en la zona de Campoo, el paso de las

legiones romanas; secretos aún por desvelar, sin duda quedarán clara-

In-me-jo-ra-ble

ACEITE puro de

Calidad

Precio

epoblación de Castilla», y dice por folo la amplitud y el interés puesto

Y RECIEN

IMPORTADO HIJOS DE

Alejandro Ortega

ES UNA DE SUS **ESPECIALIDADES** \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* La Agrupación Cultural «Amaya», organizadora del acto y queriendo dar el debido realce que se merece tan ilustre visitante, tiene prevista la celebración de diversos actos. La fecha coincidirá con el primer antversario de la fundación de la Agrupación «Amaya». Ni qué decir tiene que Fray Justo Pérez de Urbel será el invitado de honor. Entre los actos programados figura la exposición de Numismática, pro-piedad del coleccionista de Vallejo de Orbó y del cual ya conocen por

mente expuesios, gracias a sus largos años de estudio e investigación. La Agrupación Cultural «Amaya»,

as noticias dadas en nuestro perió dico por el corresponsal de Barrue-lo. Sin duda será una buena ocasión para complementar esta confe-rencia histórica. Asimismo, se espera la asistencia de diversas perso-nalidades que realzarán igualmente os actos programados. En dias sucesivos iremos dando noicias más concretas sobre el lugar ae

la conferencia hora y demas de-talles complementarios. Podemos ade lantar que se celebrará un banquete-homenaje a la ilustre figura de Fray Justo Pérez de Urbel, por su deferen-cia hacia esta comarca de la que guarda tan buenos recuerdos, y con a que está sinceramente encariñado os interesados en asistir pueden so cilitar la tarjeta correspondiente la dirección de «Amaya».

UN RUEGO. — En el pueblo de Ventosa de Pisuerga, cercano a Herrera, y en la orilla izquierda, direc-ción Palencia, hay desde este verano, lo que en su día fue un camion de gran tonelaje, y hoy por causas de un desgraciado accidente, reducido a un montón de hierros retorci-dos. Pues bien, en este accidente, perdieron la vida sus dos ocupantes, dos jóvenes, el uno de Reinosa y el otro de Alar. Creémos de muy mal erecto, que después de tanto tiempo sigan en el mismo lugar unos restos del camión que no hacen otra cosa que poner los pelos de punta. Este mismo efecto producían los famosos ndicadores de «Aqui un muerto»



Rafael Palacios, poniendo punto final a este II Certamen.

que puso Obras Públicas, pero duraon poco tiempo; por eso, por su mal

ordene la retirada del montón de chatarra y no recuerden el triste su-ceso de tan triste manera, cuando pasen por alli sus padres, o simplemente sus amigos.

El Corresponsal

# Reyes en Cordovilla la Real

La noche del 5 de enero desfiló la tradicional cabalgata



Belén viviente, en Cordovilla la Real.

(Foto SAN MIGUEL)

Aunque esta crónica os llegue tar-de, los Reyes Magos llegaron con contuntualidad como el pasado año a Cordovilla la Real. Este año se esperaba, si cabe, ma-or realce en la Cabalgata que en el choso día esperado durante todo un año. nterior, en el que tuvimos el gusto gran honor de ser visitados por

final musical y humano a la alegría reinante, la rondalla palentina nos ofreció un concierto músico-vocal en el típico local la "Albarca" y de-jando con sus cuerdas un fino de-talle de caridad visitó en sus hoga-res a todos los enfermos de la loca-

Dios quiera que el próximo año sigamos viviendo este espectáculo que ha renacido en Cordovilla y marcará en años futuros una tradición de sana ilusión y alegría.

J. M. Primo Ruiz

MUDANZAS ARRIBAS NUEVOS AUTO - CAPITONÉS Plaza Mayor, 5 - Tl. 222988 VALLADOLID

### Crónica de Velilla del Río

#### UN PROBLEMA: LOS PAQUETES POSTALES

contra del funcionamiento general de nuestro servicio de correspondencia. Las cartas van y vienen con regularidad, no hay extravíos y si bien con calculator de la oficial de Coffeos, recibiendo siempre una respuesta negativa y, tras esperar inútilmente un aviso, escribe en términos más o menos airados a su proveedor recorrectivos de la contra de la oficial de Coffeos, recibiendo siempre una respuesta negativa y, tras esperar inútilmente un aviso, escribe en términos más o menos airados a su proveedor recorrectivos. es cierto que nos han aumentado la tarifa postal no es menos cierto que hoy, por 1,50, se puede enviar una carta extensa a cualquier punto de a hispana geografía. Pero como di-co, no es el funcionamiento general lo que nos ocupa aquí, sino algo que nos está produciendo molestias, gastos innecesarios y a veces trastornos de relativa importancia. Se trata de la recepción o mejor dicho, de la no

gran número de personas de los pue-los limítrofes, y desde luego, no quedamos defraudados.

Desde estas líneas quiero expresar

Desde estas lineas quiero expresar nuestro más vivo agradecimiento al sacerdote de la villa, don Salvador Tejedor Melero, verdadero promotor y alma de la Cabalgata, a don Ber-nardino Rodríguez, comandante jefe de la Yeguada Militar de Tiro y al entusiasmo de los jóvenes, que pres-

taron desinteresadamente todo cuan-to era necesario y estuvo a su alcan-ce para la organización de la magna Cabalgata de Reyes.

En una noche fría y con espesa niebla, lo cual no restó realce al espectáculo, esperado por grandes y chicos, llegaron los Reyes Magos a Cordovilla la Real precedidos por la rondalla palentina "Los Wanna"; hicieron su entrada los Magos de

hicieron su entrada los Magos de Criente rodeados de sus pajes y sé-

Criente rodeados de sus pajes y sequito de carrozas que portaban antorchas encendidas llegando a la Flaza Mayor una vez recorridas las principales calles. Allí, después de adorar al Niño Dios y ofrecer sus dones en el Belén viviente, rústicamente engalanado, repartieron los

Parece un tópico ya quejarse de recepción de paquetes postales en Correos, como lo parece hacerlo de Velilla. Un vecino, acaso o un coos transportes urbanos o de la Tedándole lo urgente del pedido y su falta de formalidad al no cumplir lo acordado. Y justo, ese día. cuando ya la carta cargada de justo enfado ha partido, recibe el aviso de que en Guardo hay un paquete para él «des-de hace unos días» y que no se lo han traído —ni se lo traen—, porque es voluminoso o pesado y no cabe

Nuestro hombre, como es natural, se encoleriza por las pérdidas que este retraso le ha ocasionado, por la carta, que, sin merecerla, recibirá su proveedor, y porque, pese a todo, ante la actitud pasiva cuando no despectiva de los aparentes responsables, ha de hacer un viaje a Guardo per-Exija Del 23 al 25 Consejo diendo tiempo y dinero en busca del paquete. Y no es cosa de un solo caso, sino de bastantes, con lo que ógicamente en algunas fechas, esos paquetes se amontonarán en la Escafeta de Guardo para desesperación de quienes los esperan en Velilla.

Nos parece que algo no funciona bien y nos gustaría saber qué. Yo creo que si Correos admite paquetes para Velilla del Río Carrión, es a los Ayuntamientos y Hermandades de la zona de Osorno.

Para estudiar los problemas de la comarca se han constituido varias comisiones y ponencias, cuyas conclusiones van a ser ofrecidos al pleno del Consejo, a quien cumple su aprobación definitiva, para elevar luego los acuerdos adoptados a los Departamentos de la Administración. En las ponencias y comisiones se han integrado personalidades y expertos de la vida económico-social de la comarca.

En la zona de Astudillo-Osorno van a ser dominadas por el Canal del Pisuerga unas 16.000 has., en parte de las cuales ya se está regando actualmente, mientras que en las demás se espera no se haga demorar al heneficio del riego. Tales circums. Velilla del Río Carrión donde deben llegar, que para eso vienen con sus

El Corresponsal

# Desde Herrera

#### El tipismo costumbrista de "la cencerrada" Viejas costumbres desaparecidas, artefactos que contribuyeran a dar aires de renovación o civilización,

\*

dieron ha tiempo al traste con todas

Sin embargo, una persiste en nues-tra memoria por haberla visto en nuestros años de niñez, ya bastante lejanos, por cierto.

Se trata de lo que unánimemente todos llamaban «la cencerrada». Esta se solía dar a los viudos y por anadidura de edad avanzada, que pretendían casarse. Se la dio este nombre tan poco eufónico, porque el elemento principal de ruido, consistía en el cue producen los concersos que en el que producen las cencerras que llevaba el ganado vacuno ensartadas en grandes collarones.

Y con estos elementos de juicio, se daban vueltas por el pueblo ha-ciendo ruido. De vez en cuando el silencio se imponía para lanzar una coplilla alusiva al acto. Así recordanos la siguiente:

¿Quién se casa? El señor X ¿Con quién? Con la criada ¿Qué nos da? Nada.

Pues darle la cencerrada. Estas y otras lindezas por el estilo

se les cantaba a la puerta de la casa de los novios, con la estentórea y monótona «música». Día tras día esta serenata que solía tener lugar cuando Apenas se tenían rumores de un proyectado matrimonio de los «jovencitos» novios viudos, ya se unian la juventud para organizar el acto v contribuir de esta forma a dar la enhorabuena a los futuros cónyuges. Se ponían en juego toda clase de objetos que hicieran ruido, las cencerras en primer lugar eran indiscerras en primer lugar, eran indis-pensables, después, latas con piedras a modo de grandes y estridentes so-najeros y toda clase imaginable de

De todas estas costumbres unidas a tradiciones, que contribuyen a formar el folklore, no queda ninguna.

Los aires de componían unos esto se fuerencios, que contribuyen a formar el folklore, no queda ninguna.

Los aires de renovación el folklore, no queda ninguna.

Los aires de renovación el folklore, no queda ninguna.

Los aires de renovación de forma y que constituía parecer del todo, hasta el punto que la superior de forma y que constituía la salsa de estos actos. la juventud actual ni han visto ni intervenido en una «cencerrada». Si saben que existieron, sin duda, fue por el comentario familiar en las lar

esta marca a su proveedor gas noches invernales, al calor de la patriarcal cocina. HIJOS DE

Por añadidura, antiguamente no se conocía el vocablo de «gamberrada» dentro del cual encajaba dicho acto, pues en los tiempos actuales por set cele bache, hubiero actuales por set cele bache, hubiero actuales por set con la conocía de la co base.—JUAN DE HERRERA

TINTORERIA

### \* Alejandro Ortega \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

García Muñoz

LUNES DIA 23 reapertura de su establecimiento

UN PASO MAS AL SERVICIO DE SUS CLIENTES

### Económico Sindical Se va a celebrar la semana próxi- gencias. La convocatoria del actual ma en Astudillo el Consejo Económico Sindical viene de terminada por esta coyuntura y, por lo tanto, los temas agropecuarios son los Ayuntamientos y Hermandades de la zona de Osorno.

ualmente, mientras que en las de-nás se espera no se haga demorar l beneficio del riego. Tales circuns-ancias son decisivas para la vida de bién su asistencia el vicesecretario bién su asistencia el vicesecretario la comarca, y plantean nuevas exi- nacional de Ordenación Económica.

CRONICA DE BARRUELO

### Entrevista con María Jesús Ramos, "Miss Alegría 1967"

Caza mayor en nuestros montes

-¿ Qué conjunto?
-Los Brincos.
-Te proclamó «Miss Alegría» el vocalista de «Los Zeros» de Torrelave-

-¿Recibiste muchas felicitaciones?

simpáticas y tratables.

—¿A qué se debe que esta fiesta

haya superado a otras anteriores?

-Me gusta su ritmo.

-¿La más importante?



Los cazadores: José Fernández Viejo y Leoncio Vélez con el jabalí de 90 kilos, que mataron en los montes de Barruelo.—(Foto Montiel)

María Jesús Ramos, que fue elegida «Mis Alegría, 1967», saluda hoy a todos los lectores de DIARIO-DIA, a través de este diálogo. Es ella quien

encauza el tema. encauza el tema.

—No esperaba ser elegida. Pasé la mañana del 8 de enero con las amigas. Algo habíamos oído. Son muy guapas mis amigas y cualquiera poserlo, por eso teníamos mucha

—Cierto lo de las guapas, pero en Baruelo hay muchas chicas. —Estábamos seguras de que no es-cogerían a ninguna fea. —Ser elegida «Miss Alegría 1967»,

-Lo había imaginado alguna vez,

pero no llegué a pensar que se con-vertiria en realidad. En este diálogo está presente don Clemente Moreno, quien por ser de la Junta Directiva del baile «La Ale-

gría», tuvo parte en la elección.

—Me dices ¿qué piensas de la elección de María Jesús?

—Me parece acertadísima, es un lío porque en realidad hay tantas chicas guapas en Barruelo que no es seleccionarlas. -El local, ¿cómo lo viste aquella

—Como últimamente, muy concu-rrido y con un ambiente distinto.

—¿Cuál es la causa?
—Ocurre todos los años cuando hacemos la elección de «Miss Alegría».

Las damas de honor de «Miss Alegría 1967», son: Begoña Rebello y Puri San Millán. Son morenas y jóvenes. Su sonrisa es enorme.

-¿Te emocionaste? -Tanto, que no pude saludar a to-s y me olvidé de dar las gracias a los que me eligieron.

Por ser demasiadas las preguntas, escojo el momento psicológico para que María Jesús, la guapa del 67 en

Barruelo, responda sin pensarlo. -¿Te apasiona ver algún deporte: toros, fútbol, carreras de coches, et

Me gusta la natación. —Si tuvieras que elegir una ciudad para pasar unas vacaciones, ¿a cuál irías?

-A Santander.

Eres ye-yé, dinos algo de ellos. Lo veo muy bien por ser de m Si dieran un festival, orquestas como «Los Iber's» de Palencia, ¿chi-llarías como las chicas de tu edac

cuando les oyen? Lo pasaría muy divertido, aunque no lo he practicado nunca. ¿Te gusta el cine?

Tu película favorita? —«Sonrisas y lágrimas».
—; Qué te gusta del Cordobés?
—Su valentía.

-¿Te convence Raphael?

-¿Cuál es tu canción? -«Un sorbito de champagne».

Si por tener que cambiar de via, girar a la izquierda o adelantar a los demás, es preciso volver a la izquierda, realice la maniobra con la mayor precaución. Mire el espejo retrovisor y avise a los que le siguen.

LA SEÑORA D.ª Agustina González Ozores

Falleció en Palencia El dia 19 de enero de 1967 A los 60 anos de edad Después de recibir los S. S.

Su apenada hija María Concep-ción Renedo González; hijos políticos Valeriano Illera y Martiniano Castrillo; hermanos Doroteo y Victoriano Gonzalez Ozores; hermanos politicos Porfiria, Amara, Laura e Inés Renedo y Martiniano; nietos Miguel-Angel Illera Renedo, Julita y Maria Yolanda Yustos Renedo, y demás familia,

Suplican una oración por su alma. Misa de familia: Mañana sá-

pado, día 21, a las 8,30 de la Iglesia parroquial: San Igna-

cio y Santa Inés. Casa mortuoria: Calle Buen Pastor, número 2. Santa Lucia S. A. Cía. de

Seguros
Pompas Fúnebres: Nuestra Señora de la Calle

—Pensamos que a la juventud de Barruelo se la debe todo, que Barruelo precisamente necesita de estos y otros alicientes y que en fechas próximas, haremos algo más para mejorar los medios de diversión para la juventud.

CAZA MAYOR EN LOS MONTES DE BARRUELO

La caza mayor es apasionante, cuando se sabe que la hay, y que de un momento a otro puede salir una pieza, las cuales casi siempre scn ieras más o menos salvajes. Un día de caza puede transcurrir

así: La mañana pasa rápidamente sin ver nada. La caza queda rodeasin ver nada. La caza queda rodea-da por un despiste de cazadores y perros que no se tropiezan con ella, es una de tantas vueltas dadas por el coto. El círculo está alli, un buen perro se queda guardando algo, si bien los cazadores siguen rodeando las matas. Llegan hasta un recinto remansado, hecho por la erosión en la sierra, hacen una hoguera y co-men. Estos lugares reciben el nombre a sierra, nacen una noguera y co-men. Estos lugares reciben el nombre de corrales, porque en ellos suele re-cogerse el ganado. El dueño del pe-rro se preocupa de que se le haya ido al pueblo y para llamarlo y pro-bar su punteria, colocan un objeto bar su puntena, colocan un objeto, en una roca y hacen algunos disparos. El perro los oye, pero no deja de rodear la caza. Por la tarde, la vanguardia de canes encuentran a su compañero. Olfatean y siguen codiciosos rodeando. Los cazadores se han colocado en lugares estratégicos. Por fin un perro aulla de una forma siniestra, suena un siniestro disma siniestra, suena un siniestro disparo y un jabalí cae. Saltan y aullan los perros alocadamente, rodeando y mordiendo a la fiera. Los cazadores se felicitan y lamentan que un segundo se les fuera, por fallar un tiro, de la mata de brezos tan cuidadosamente rodeada.

En el coto de caza de los montes de Barruelo de Santullán, los cazadores D. José Fernández Viejo y D. Leoncio Vélez, el día 6 de enero, mataron

cio Vélez, el día 6 de enero, mataron un magnifico ejemplar de jabalí, de 90 kg. de peso. Felicitamos a estos cazadores porque esta temporada, son ya seis los jabalíes matados por — La de mis padres, se encontra-ban más emocionados que yo. —Clemente, dí algo para María Jeban más emocionados que yo.

—Clemente, dí algo para María Jesús y sus amigas.

—Son unas chicas muy guapas,

—Son unas chicas muy guapas,

El Corresponsal José Maria GALLEGO

# DE COMPRA LOS SABADOS

COMERCIOS RECOMENDADOS

### PASTELERO MADRIGAL

Tiene siempre a su disposición el postre ideal y el que usted prefiera

> Llámenos al teléfono 1913

SERVICIO RAPIDO













Siempre al servicio del LECTOR en I. G. Diario-Dia

# MOSAICO DEPORTIVO

POR CUMPLIR UNA PROMESA CASI SE AHOGA

CASI SE AHOGA

Santiago de Chile, 19.—Pedro Astudillo Escudero, fanático «hincha» del club Santiago Morning, que acaba de salvarse del descenso a Segunda División, se dirigió cerca de las 4 de la madrugada a la pileta de agua de la P.aza Bulnes de esta ciudad, para cumplir una formal promesa. Pedro Astudillo, empleado bancario, había prometido bañarse en dicha pileta si su equipo se salvaba de descender. Como para cumplir ésto había previamente tomado varios to había previamente tomado varios tragos, a fin de cobrar valor, resbaló dentro de la fuente. Pese a que el

agua no alcanza a los 80 centímetros, y por su estado de ebriedad hubo de ser auxiliado por varios testigos y sometido a respiración artificial para sa.varle la vida.—Alfil.

SEMIFINALES DE BALONMANO MUNDIAL

Estocolmo, 19.—En semifinales del Campeonato Mundial de Balonmano, partido disputado esta noche, en Vaesteraas, Dinamarca ha derrotado a la URSS, por 17-12.

En el descanso el tanteo era de 9-8. La final enfrentará mañana a Dinamarca y Checoslovaquia.—Alfil.

EQUIPOS ESPAÑOLES, AL "HEXAGONAL" MEJICANO

México, 19. — Los equipos de fútbol españoles Valencia y Español de Barcelona, son firmes candidatos a jugar en México, en el mes de junio, cuando se efectúe el Torneo Hexagonal.

El promotor internacional Casildo Oses, quien arribó procedente de Europa esta madrugada, informó de lo anterior añadiendo que la visita de esos equipos futbolísticos, dependen de sus compromisos en la «Copa del Conerelisimo». Generalisimo»

También dijo que puede competir en este torneo, un equipo italiano, a escoger entre el Roma, el Cagliari y el Torino.—Alfil.

A CLAY NO LE DEJAN EN PAZ
Louisville (Kentucky), 19. — Sera
nuevamente abierto el caso que planteó la llamada a filas de Cassius
Clay, campeón mundial de boxeo de
los pesos máximos. Se afirma, de
fuente bien informada, que se someterá a un nuevo examen la solicitud de exención de Clay, basada en su afiliación a los «musulmanes negros». —Alfil.

PROBLEMAS EN EL BALONCESTO FEMENINO

Madrid, 19. — A petición de la presidenta del Comité Femenino de Competición y con el fin de recabar más información, el Comité Naciona. de Competición, ha decidido diferir la verellerión del problema de conferencia de la problema de la presentación del presentación del presentación de la p resolución del problema creado en el encuentro entre el Medina de La Co-ruña y el Creff de Madrid, de la Pri-mera División femenina de Balonces-, hasta su próxima reunión.—Alfil.

> ATLETA DESCALIFICADO A PERPETUIDAD

Berlín, 19.—El atleta alemán orienal Juergen May, uno de los mejores corredores de medio fondo de mundo, ha sido descalificado a perpetui-dad por la Unión de Atletismo de Alemania Oriental, según ha sido anunciado hoy en ésta. La Unión indica que el atleta May,

asado año en Budapest.—Alfil.

TENIS ASIATICO

Calcuta, 19. — Resultados registra-dos en los Campeonatos Internacio-nales de Tenis de Asia. naies de Tenis de Asia.

U. Kosch (Brasil), vence a S. Minotra (India), por 6-1, 1-6, 11-9 y 6-3.

E. Mandarino (Brasil), a V. Dhasan (India), por 6-4, 6-5 y 6-3.

Mabrouk A.i (RAU), a R. Venkatesan (India), por 6-4, 6-5 y 6-3.

El Shaffei (RAU), a T. Kakulia (Rusia), por 6-1, 6-2 y 6-2.—Alfil.

TRASPASOS

Algeciras, 19. — Esta noche se ha llegado a un acuerdo en virtud del cual el Algeciras traspasa al Sevilla a sus jugadores Hita y Polo, defensa y extremo, respectivamente, los cuales actúan indistintamente en un la-do y en otro. El Algeciras percibira por el traspaso de estos dos jugadores un millón de pesetas. El Sevilla se ha comprometido a que el jugador Hita permanezca en el club algecireño hasta fina es de la presente temporada.—Alfil.

LOPOPOLO TENDRA QUE ENFRENTARSE A "MANTEQUILLA"

Roma, 19. — El campeón mundial de boxeo de los pesos superigeros, Sandro Lopopolo, ha sido obligado por la Federación Italiana a respetar el compromiso de poner en juego su título contra el mejicano Joe Nápo-les «Mantequilla», aspirante oficial designado por W. B. C., antes del 28 de februare

La Federación Italiana ha toma-do igualmente nota del te egrama que le ha enviado el presidente de la W. B. C., en la que este organismo mundial se compromete a obligar al coreano Kim Soo Kim, para que ponga también en juego su título de cam-peón mundial de los medios juniors, antes del 31 de marzo, contra el ita-liano Nino Benvenuti. En caso contrario, el coreano sería desposeído del título y el W. B. C., designaría otro.—A!fil.

TERMINARON LOS SEIS DIAS CICLISTAS DE BERLIN Berlín, 19. — Los alemanes Kem-per-Odenburg, dan ganado los Seis Dias Ciclistas, dan Balta O Lidado rioló su «status» amateur durante los per-Odenburg, han ganado los Seis campeonatos europeos celebrados el Días Ciclistas de Berlín Occidental.



Señora: Pida en su establecimiento el TALONARIO de CHEQUES ZAHOR

y prémiese Vd. misma

EL TALONARIO DE CHEQUES-PUNTO ZAHOR es una auténtica libreta de ahorro que le permitirá obtener gratuitamente una serie de valiosos objetos para su hogar.

podrá coleccionar los preciosos cromos instructivos, a todo color, de la serie titulada "EL MUNDO EN QUE VIVIMOS"



un chocolate fabricaclo a conciencia



### Aguilar de Campoo

#### Se constituye la Comisión Local de Iniciativas del Turismo

la conveniencia de institución en Aguilar de Campoo, de una asociación de «Iniciativas y Turismo», análoga a las que se encuentran institución y normas para asociarse, ya que consideramos es de interés

primeros pasos para formar la aso- cer «patria chica». iación, ya que se vio que de ella no

La pasada semana, convocados por la primera autoridad local don Jose domez Briz, numerosas personas refin quedaron nombrados un presipresentativas de la villa, se reunie-ron en el salón de actos del Ayun-rio, un vicesecretario y cinco vocales. Estos nombramientos fueron he-El objeto fue dar a conocer a los chos ajustándose a las normas del reunidos una propuesta del Ministero de Información y Turismo sobre a los organismos superiores y apro-

ación. general porque de ella nacerán rea-efecto, y dados a conocer los lizaciones que de una forma u otra fines de estas asociaciones, entre los reunidos se procedió a elegir una consideramos que el apoyo a la misdirectiva provisional, que iniciara los ma será masivo por tratarse de ha-

El Corresponsal



### ESQUI EN LOS ALPES MEJICO

#### Exito francés en las pruebas femeninas

tado un gran éxito en las pruebas femeninas de esquí alpino de Sch rums, al vencer en las competiciones de slalom especial y la combinada haber ganado ayer la prueba de descenso.

Hoy, en el slalom especial, cuyo recorrido hizo en el tiempo de 103-38, Marielle venció a su compatriota Annie Famose, que invirtió en el recorrido un tiempo de 104-40, y a la canadiense Nancy Greene, que hizo el recorrido en 104-68.

También la combinada alpina, Marielle se ha clasificado en primer lugar, teniendo detrás, como segunda clasificada, a Annie Famose y a Nancy Greene en tercera posición. Marielle Goistchell se ha tomado en

Schrums la revancha sobre la canadiense Nancy Greene, la gran triun-fadora de las primeras pruebas de

la temporada. En la primera manga del slalom especial de Schrums, Florence Steu-rer hizo un recorrido extraordinario clasificándose en segundo lugar —e: esta primera manga— la alemana Burgl Faerbinger y en tercero, Nan-cy Greene. Marielle Goitschell fue cuarta en la primera manga. En la segunda manga, Marielle Goitschell

Schrums (Austria), 19. — La fran- ciendo el recorrido en 09-79, venciencesa Marielle Goitschell, se ha apun- do a Annie Famose, a Nancy Greene a otras famosas esquiadoras

Sin embargo, es preciso tener en cuenta que Florence Steurer, que en la primera manga tenía más de diez segundos de ventaja sobre Marielle, tuvo la suerte de espaldas en esta segunda manga. Efectivamente, Florence hizo un recorrido magnifico en esta segunda

manga hasta que faltaban solamente 50 metros para la meta. Cuando ya se la creía vencedora, Florence sufrió una aparatosa caída, quedando en mala postura para reincorporarse con la rapidez necesaria. Fiorence perd.ó preciosos segundos y ello le costó la victoria final.—Alfil.

CLASIFICACION

Schrums (Austria), 19. — Clasifi-cación de la Copa del Mundial, de Esquí Alpino Femenino, después de las pruebas celebradas en ésta: 1 Nancy Greese (Canadá), 126 pun-

3 Marielle Goitschell (Francia), 90. 4 Florence Steurer (Francia), 44. 5 Fernande Bochatay (Sulza), 39. 6 Isabelle Mir (Francia), 39.

7 Burgl Faerbinger (Alemania), 36. 8 Erika Schinegger (Austria), 24.—

En Abril se iniciará la construcción de la "VILLA OLIMPICA" presupuestada en VEINTIOCHO MILLONES DE DOLARES

#### Las pruebas deportivas serán televisadas en color a unos cuatrocientos millones de espectadores

corresponsal de la Agencia Efe). La XIX Olimpíada, que tendrá su ede en esta ciudad en octubre de 1968, será, según los deseos de Mé-jico, una exaltación de los más altos ralores del espíritu, restauránlole su esencia cultural.

La República mejicana, siguiendo las directrices marcadas por el pre sidente Díaz Ordaz, presidente de lo Juegos de la XIX Olimpíada, ha rea lizado y está realizando un enorme esfuerzo, para que su industria, en el ramo de la construcción, realica las obras que faltan con el tiempo la seguridad de proporcionar los ser vicios necesarios a los participantes observadores y turistas que quieran risitar el país.

El mayor esfuerzo del comité or ganizador está dirigido con énfasis hacia el desarrollo de programas culturales, que al mismo tiempo que los deportivos, den un nuevo impulso a

Méjico, 19. — (Por Carlos Viseras, movimiento olímpico, en beneficio de contraído la responsabilidad de reali-porresponsal de la Agencia Efe). | movimiento olímpico, en beneficio de contraído la responsabilidad de realientendimiento y la paz entre los pue-

> Méjico pondrá a disposición de sus risitantes un total aproximado de 25.000 habitaciones entre la capital ederal y el puerto de Acapulco, que erán «vendidas» por la Oficina de control de Alojamientos. Las reservas e harán solamente para el lapso comprendido entre el 8 y el 29 de ectubre de 1968, es decir, cuatro días antes y tres después de los Juegos que como se sabe comienzan el 12 endrán una duración de 15 días.

Aparte de las disponibilidades ho-eleras señaladas, se iniciará en abril róximo la construcción de la «villa dímpica», que según los proyectos stará terminada en un año, con un osto de aproximadamente 350 millo les de pesos (28 millones de dólares) des de pesos (28 millones de dolares). La villa constará de una serie de edificios de seis y diez pisos, con un total de 2.700 departamentos de tres habitaciones y servicios, que podrán alojar de 15.000 a 20.000 personas entre atletas, periodistas y funcionarios de los Juegos, a un costo total de cuatro dólares diarios, por persona, neluyendo comidas. ncluyendo comidas.

La inversión de la misma corre a cargo del Banco Nacional de Obras 7 Servicios Públicos.

Para la organización de la XIX Dlimpiada, se han creado siete direc ones generales: dirección de contro e programas, general de administraión de relaciones públicas, de téc-ica deportiva, de actividades artísy culturales, de control de ins talaciones olímpicas, y de atencio-nes a los visitantes, todas ellas bajo la dirección del arquitecto Pedro Ranírez Vázquez, presidente del comi-

Todos ellos saben, que México ha

Mañana, primeras

Mañana sábado se iniciará, en la ociedad Piscícola Palentina, la serie e «Charlas sobre pesca», organizadas or dicha entidad, en favor de sus sociados y aficionados a la pesca

En este ciclo, que durará hasta el 18 de febrero, con disertaciones cada sábado, intervendrán diversas perso-

La jornada inaugural estará a cargo de don Rafael Martínez Almeida, presidente de la Piscícola, y de don Laurentino Mª Herrán, canónigo de la 5. I. Catedral, quienes disertarán respectivamente sobre los temas «Rutas de pesca» y «La moral en la pesca». El acto comenzará a las ocho de

a noche y se invita a los asociados dicha entidad y a cuantos aficiona-os al deporte de la pesca deseen

rosa para el país, no inquietando así a quienes en el futuro aspiren a or-

Se tiene la seguridad que la inversión verídica de lo que atañe a Juegos Olímpicos, no excederá de 400 millones de pesos (32 millones de

Una de las novedades más impor-tantes de esta XIX Olimpíada es que será la primera que se transmita por televisión en colores a Estados Uni-dos, Canadá, Europa Occidental y Oriental, y se están precisando ahora las condiciones para su transmiial de 400 millones de televidentes.

# EL REAL MADRI un nuevo equipo de baloncesto

\* ESTA JUGANDO LA COPA DE EUROPA DESPUES DE UNA PROFUNDA RENOVACION DE SU CUADRO

SUS ULTIMOS EXITOS AFIRMAN SUS POSIBI-

Por Herminio B. UCHA

El Real Madrid de baloncesto sigue Aiken y MacIntyre, un gran jugador espertando las más encendidas adque llegó procedente de los Estados miraciones en toda España. La Tele-visión ha llevado este deporte a los más apartados rincones y hoy puede considerársele el segundo, después lel fútbol, entre los llamados depors mayoritarios.

Ahora, el Real Madrid interviene, como campeón de España en la décima edición de la Copa de Europa, y los primeros éxitos permiten aventurar un feliz resultado final, a pesar de las dificultades de alcance tentes que ha tonido que in supe écnico que ha tenido que ir supe-

Francisco Amezcúa es el delegado de baloncesto del Real Madrid. Un hombre dedicado, mañana y tarde, a la atención de esta sección de los madridistas. El es quien nos habla del equipo blanco de este año y de las dificultades que supone al becho las dificultades que supone el hecho de no poder alinear juntos en todos los encuentros, a los mismos juga-

-En efecto, como consecuencia de las disposiciones vigentes, no podemos alinear —como es sabido— en las competiciones nacionales a jugadores extranjeros y, en consecuencia el baloncesto que es un deporte sencialmente de compenetración, acusa este hecho, al tener que jugar en unos partidos con un equipo y en otros con otro, un tanto más flojos

al faltarle dos piezas clave. —¿Quiénes son estos jugadores exsión, a América Latina, Japón y tranjeros que sólo pueden participar les. Australia, calculando una cifra mun-en la Copa de Europa? —El que fue jugador en la pasada temporada del Aguilas de Bilbao:

La mayoría de los escándalos de boxeo

los organiza con su indeportividad el público

No podemos quejarnos del pasado año: Aumentó

Don Vicente Gil al habla:

Unidos

-¿Y el resto del equipo? -Tenemos algunas bajas con rela-ción al conjunto del año pasado. Descartín, ha dejado de jugar por tener que dedicarse plenamente a los estudios. Durand también ha sido baja en el equipo, lo mismo que Jorge García. Miguel González ha firmado por el Barcelona. Fox se ha ido a

jugar a Bélgica y Burgess a Italia.

—¿Y altas?

—Pues, aparte las dos citadas de Aiken y MacIntyre, el Madrid se ha preocupado de intensificar su propia «cantera» juvenil y asi han pasado ai primer equipo los jugadores Nava, Paniagua y Cristóbal, todos juveniles y forjados en nuestro club.

y forjados en nuestro club.

—¿Y qué más?

— Pues son altas, asimismo, José Ramon Ramos, un gran jugador, procedente del Picadero, de Barcelona, que antes había destacado mucho en Madrid con el Estudiantes y Guardional, que ha fichado por el Madrid, procedente del Sevilla Club de Fútbel

—¿Y el resto del equipo? —De la pasada temporada conti-nuan Emiliano, Sáinz, Sevillano, Lu-

ky y Monsalve.

Este es el cuadro renovado de un club de solera que, después de conquistar el título europeo, se dispone nuevamente a reverdecer sus laure-

> (Es un reportaje especial de Agencia FIEL, en exclusiva para nuestro periódico).

# La próxima jornada en el Grupo XIII

#### Fáciles partidos del Salamanca y Cultural, en sus campos El Castilla se enfrentará en "La Balastera" al Ciudad Rodrigo

Salamanca y Salmantino-Medinense, de nada a las posiciones de los equi-pos (ya dijimos que el Salamanca zagado Salmantino, pues huelgan más comentarios.

Si puede hacerse del encuentro Bembibre-Castilla, jugado en el campo del equipo leonés. Nos dicen que hubo mucha dureza por parte del equipo local. Un «fútbol» de «porra-zo y tente tieso», vamos, contra e que nada valen tácticas, ni técnicas

Los castillistas se limitaron a «ca pear el temporal» como pudieron, encajando esos tres golitos (el tercero parece ser que en claro fuera de juego que, primero, se anuló -seguimos hablando por referencias de un testigo del encuentro— y después se con-cedió). Dimes y diretes de estos par-tidos. De ahí que resulte siempre tan dificil puntuar fuera. Los «imponde-rables» pesan lo suyo.

Tras este breve preámbulo, con el que no justificamos, ni mucho menos, la abultada derrota castillista, pasamos a analizar brevemente los en cuentros a jugarse en la próxima jor-

JUVENTUD DE BURGOS-PONFE-RRADINA. — La Ponferradina va lanzada. Busca la clasificación a to da costa, y para lograrlo, pone en la palestra todo el gran juego y entusiasmo que sus hombres atesoran. Así ganó el domingo pasado fuera, al Laciana, y, así hará, para sacar algo positivo el día 22 en Burgos. El Juventud es un contrario duro, difícil. Será un partido de cara o cruz. Aun-que creemos que la moneda caerá del lado favorable para el equipo ber-

SALAMANCA-ARANDINA. — Na- 1 Indauchu-Santander ....... da podrá hacer, suponemos, la vete- 2 At. Ceuta-Mestalla ...

Hubo en la pasada jornada dos en- | rana y experimentada defensa aran- | cuentros suspendidos: La Bañeza- dina, para cortar el camino del gol a Como la cuestión apenas si aña- Salamanca permanece muy afianzado en la cima de la clasificación. Y no querrá que nadie, ni siquiera ese podía permitirse el lujo de perder el peligroso equipo de Ponferrada que partido, pues aún tendría reservas le ronda, le apee de tal privilegiado de puntos para ir por delante en la lugar. De ahí que pongan en este clasificación general) y el otro resulpartido del domingo su potencia a tado sólo mejoraría (en caso de victoria) levemente la posición del re-, no.

> Padres, vosotros debeis sei tos mejores maestros de trafico de vuestros hijos. Empezad educandoles para que no se inmolen tontamente en la via pública. No dejarlos jugar en la calzada. Ensenarles a respetar las normas de tra-

#### Nuestra quiniela

1	Granada-Sevilla	1
2	Pontevedra-Hércules	1
	Elche-At. Bilbao	1
4	Sabadell-Barcelona	2
5	Córdoba-Valencia	1-X-
6	Zaragoza-Las Palmas	1
7	At. Madrid-Coruña	1
8	Español-R. Madrid	1-X-
9	Logronés-R. Vallecano	1
10	Torrelavega-Celta	1-X-
11	R. Sociedad-Valladolid	
12	Betis-Murcia	1
13	Lérida-Castellón	1-2
14	Cádiz-Mallorca	1-2

TELEVISION

HULLERA-LA BAÑEZA. — Perdió ampliamente el Hullera el domingo Querrá «sacarse la espina» ante su seguidores. El modesto equipo de La Bañeza nos parece que pagará el pa-to, y se irá a sus lares con una de-rrota. Más equipo el Hullera y con el factor campo a su favor, no cremos pueda acurrir otra cosa.

CULTURAL LEONESA - JUPITER. —En el encuentro de ida, entre los dos equipos capitalinos, la Cultura o de la Fuentecilla), las cosas volve án a ocurrir de semejante forma. Y i no de forma tan abultada, la Culsi no de forma tan abultada, la Cul-cural triunfará por un tanteo claro. No puede permitirse ésta ninguna sorpresa. Perdió el domingo en Béjar, y corre peligro de ser desplazada de los dos puestos que clasifican, en los que el Salamanca y la Ponferradina, e muestran cada vez más fuertes. La cultural necesita, pues, como el aire ue respira, los puntos, y no se los ejará escapar, aunque sea frente a in equipo que, pese a ser colista, tie-le juventud y clase para dar sustos.

MEDINENSE-BEJAR. — Encuentro de difícil pronóstico. El Béjar se nuestra «a tono» (su victoria sobre a Cultural lo confirma); pero la Meguipo bastante regular, que ahora ccupa una posición tranquila en la tabla, no querrá perderla. De ahí que auguremos un partido emocionante,

EUROPA DELICIAS - SALMANTI-NO. — El Europa Delicias parece ini ciar una recuperación. Ganó al Ciu dad Rodrigo el domingo pasado en e propio feudo de éste, y esto siempre es un detalle significativo; revela de cisión, seguridad de líneas y eficacia Con estas virtudes nada podrá hacer suponemos, el juvenil equipo charro que se limitará a defender su puer-ta y encajar los menos goles posibles Por ello, nos inclinamos por un triun

BEMBIBRE-LACIANA. — El Bem pibre quiere despegarse de la zon peligrosa, y no dejará tampoco, d aprovechar esta otra oportunidad frente al Laciana. Pero el Laciana con su derrota a domicilio el pasa-do domingo, se asoma «al precipicio». Castilla) de los propietarios del terre-

CASTILLA-CIUDAD RODRIGO. No pudo el domingo el equipo palentino poner de relieve ese sentido post cional y efectivo que el nuevo entre-nador señor Nieto, empieza a esta-blecer. Cuando el contrario juega la táctica del «Tira p'alante», ya hemos dicho que las tácticas y técnicas apenas sirven, pues hay que adoptar también aquel sistema.

En «La Balastera», el asunto será

distinto. El Castilla sí podrá impo-ner su juego, su mejor clase, su sentido posicional y su capacidad goleadora. El contrario no será una víctima propicia, ni mucho menos (no hay enemigo pequeño, ya se sabe). Pero el Ciudad Rodrigo nada pudo ha-cer en su campo, frente al Europa Delicias. Y parece lógico que, en «La Balastera», nada pueda tampoco ha-cer por evitar su derrota. Mejor dicho podrá hacer, porque tiene recursos para ello, el sacar a relucir su entusiasmo, sus ganas de triunfo, sus ansias de dar una buena tarde de fútbol y ver si, de paso, se lleva uno de los positivos que cedió el pasado domingo a los vallisoletanos. No creemos que lo consigan, por cuanto el Castilla puede y debe imponer su mejor calidad para obtener la victoria.—F. B. C.

antisas de dar una buena tarde de futbol attraction facil. Mientras el Rangers puede o no puede conseguir los dos puntos en su visita al Falkirk.

El Chelsea Leeds United y Tottenham, parecen demasiado fuertes jugando en casa contra la oposición; Aston Villa, Fulham y Burnley. Mientras el Rangers puede o no puede conseguir los dos puntos en su visita al Falkirk.

El problema de la Liga escocesa es, que el Celtic arrebató el aliciente y animación al campeonato liguero.— Alfil.

#### Sociedad Piscícola Palentina

disert ciones del ciclo Charlas sobre pesca"

general.

nalidades palentinas.

# Bilbao, 19. — Contestando a un cuestionario de diez preguntas que le fue presentado, el presidente de la Federación Española y de la Unión Europea de Boxeo, don Vicente Gil, ha hecho al diario «E. Correo Español-El Pueblo Vasco», las siguientes declaraciones: "T.—El que practica el boxeo se les nacia corro, se les designaba un árbitro, jy a zurrarse! Así se les quitaba la mala costumbre de pegarse. "El que practica el boxeo se les nacia corro, signaba un árbitro, ju a corro, se les nacia corro, signaba un árbitro, ju a corro, se les nacia

y la aparición de nuevos valores que pronto serán figuras. El número de aficionados aumentó en un 25 por

2.—Luis Folledo es un caso desconcertante del boxeo español. Creo que los hombres que con sacrificios y privaciones se labran un porvenir, y me dan pena los que se endiosan Aquí está el peligro y muchas veces el fracaso. Folledo perdió un año, que es mucho en este deporte. Yo le deseo mucha suerte en su tercer

intento contra Benvenutti.

3.—Legrá, de continuar como hasta ahora, será lo que quiera. Nació para el boxeo. Creo que dará a España el segundo título mundial.

4.—Carrasco ha pasado ya de ser una esperanza. Con sus 41 victorias sobre figuras de talla europea, es ya un consagrado. Nuestras verdaderas esperanzas están en Barrera, Velázquez, Senín y otros.
5.—La mayoría de los escándalos

del boxeo los organiza el público que desea la victoria de un púgil, aunque no la merezca. Si los espectado res fueran más ecuánimes y deporti-

en un 25 por ciento el número de aficionados Bilbao, 19. — Contestando a un vos, sos árbitros serían también boxeo, se les hacía corro, se les de-

ajenas al combate. ¿Cuántos depor istas que practican el boxeo son camorristas o gamberros? Muchas ve-ces oí contar al Caudillo, que en la egión, cuando se pegaban dos legio-

> El 29 de Enero, a las 11'45

#### I.V.E. retransmitirà el Cross Internacional de Lasarte

Madrid, 19. — El día 29 de enero a las 11'45, «TVE» transmitirá en di-recto el Cross Internacional de San Las camaras, instaladas en el Hipó-

iromo donostiarra de Lasarte, captarán, durante una hora, los momentos más importantes de esta competición tlética de ámbito internacional En esta nueva edición participarán os países de más tradición en las

los países de más tradición en las carreras de campo a través. Hasta ahora, doce naciones han pedido su inscripción en el Cross Internacional; entre ellas se encuentran Etiopía, Argelia, Túnez, Marruecos, Colombia, Inglaterra, Rusia y Holanda.

Por parte de España intervendrán los corredores Aguilar, Maíz, Haro, Aritmendi, Carlos Pérez, Alvarez Salgado, Gutiérrez Alonso, Molins, Guardia, etc.

Como representantes de primera magnitud y campeones en otras com-peticiones, figuran los nombres de Mamo Wolde, El Ghazi, Jourdan, Jim

Hogan y Mikitenko.—Alfil.

da de hoy son un «handicap» pa-ra los muchachos, pues muchos se dan a «pasarlo bien».

mantener sancionado a Benito Ca-nal. Pero también es verdad que la Federación conoce la vida y milagros sus afiliados. Hay faltas que no se pueden pasar por alto. Si Canal se propusiera cumplir lo que la Federación le exige, tendría la licen-

cia en pocos meses».

10.—La Federación Nacional quiere ayudar, y ayuda en la medida de sus fuerzas, a Vizcaya, como a todas las provincias. Pero también pedi-mos nosotros a la Federación Vizcaíresoltos a la reteración vizcarna que tenga iniciativas, porque las
Federaciones Regionales son las representaciones de la Nacional. Prometemos más ayuda a los boxeadores de esta provincia y a la misma
afición, para que en el plano boxístico. Vizcaya yuelya a ser lo que fueco. Vizcaya vuelva a ser lo que fue».

Exento servicio militar, se precisa en importante empresa de Valladolid, «con amplios conocimientos»

#### TAQUIMECANOGRAFIA Y ARCHIVO

para cargo bien retribuido Escribir con detalles personales al núm. 185. Publicidad Anuncie Santiago, 5. VALLADOLID

Autorizado C. Obrera, núm. 251)

# fije su atención en

POR NO PODERLO ATENDER. INVERSION MILLON DOSCIENTAS MIL PESETAS. BENEFICIO SUPERIOR 20 % CAPITAL INVERTIDO. RENTA MUY BAJA.

SITUACION INMEJORABLE Información: Teléfono, 3219.

DE 4 A 7 TARDE

# Así va la Liga inglesa de fútbol

#### Apretado codo a codo entre los 6 primeros clubs

do, especial para Alfil). Sólo una diferencia de cinco pun-

próximo sábado se sitúe en ambos El Liverpool parece ser el más fa-

rorecido de conseguir los dos puntos costa de su adversario, Southampon. Una vez olvidada la catástrofe del líder en la Copa Europea, el conjunto opera con plena confianza y va a ser labor difícil desalojarlo de A primera vista el Derby local enre el Manchester City y Manchester

Pero la temporada pasada el resultado señaló 1-1. El Manchester City siempre se crece en su lucha connecte debajo del tra el vecino. La forma apunta hacia | brazo. La incógnita será, cual va a ser Boby Charlton, George Best, Nobby Stiles y compañía para una victo-ria. La corazonada: un nuevo em-fácil. Mientras el Rangers puede

Londres, 19. — (Por Guillermo Lau- ser uno de los pocos empates pronosticados para esta jornada. La Segunda División está al rojo

tos existe entre los seis primeros vivo. Si en la Primera División cinco puntos separa a los seis en cabeza, en el segundo grupo sólo tres puntos ra conseguir el Campeonato de la esta diferencia del primero al sexto. El empate a puntos del Liverpool nen encuentros difíciles contra el el Manchester United, hace que foco central de la jornada del dos primeros tienen que viajar. Pero bran precisamente en sus encuentros jugando fuera de casa.

No habrá probablemente cambios en la tabla de este grupo durante la jornada. Pero hay que estar a la ex-pectativa de lo que ocurra en las próximas dos o tres semanas. Nuestros amigos, los escoceses es-

tán dando una lección en comporta-miento y buenos modales tanto en el aspecto público como jugadores, United parece la cosa más sencilla a sus primos, los ingleses, exceptuangers se enfrente contra el Celtic

## El próximo encuentro España-Turquía

### Se disputará el 1 de Febrero en Estambul

Madrid 19. — La Federación Espa-tola de Fútbol informa hoy que el incuentro entre las selecciones de Es-tola de Fútbol informa hoy que el incuentro entre las selecciones de Es-tola de Fútbol informa hoy que el incuentro entre las selecciones de Es-

El encuentro se jugará en Estam- cin y Carette. bul y será dirigido por un equipo de árbitros húngaros, cuyos nom-bres no se conocen todavía.—Alfil.

paña y Turquía, para la Copa de Eu-ropa de Naciones, comenzará a las dos y media de la tarde del miérco-les, 1 de febrero próximo, que corres-ponde a la una treinta, hora espa-ñola.

El encuentro se jugará en Estam-

La delegación luxemburguesa estará integrada por el presidente de la Federación de Luxemburgo, doctor LUXEMBURGO - ESPAÑA «B»
Madrid, 19. — La selección nacional de fútbol de Luxemburgo y la delegarán a Barcelona el próximo día 28, sábado, por la tarde, procedentes de París.

Federación de Luxemburgo, doctor Alberto Kongs, los miembros del Comité Central, señores Armand Hoffman y Arthur Medernach, el seleccionador señor Eugene Kremer; el entrenador, señor Robert Heinz; el masajista, Fred Ludowissy, y 14 jugadores, cuyos nombres aún no se han hecho públicos.—Alfil. <del></del>

# NOTICIAS DE ULTIMA

reixidó, de la agencia «Cifra»). Un supuesto ingeniero italiano ha necho objeto de una estafa colectiva

necho objeto de una estata colectiva al pueblecito de San Gregorio, lo-calidad situada a 10 kilómetros de Gerona y con sólo unos 2.000 habi-tantes. Fingiéndose representante de una empresa petrolífera milanesa, ofreció sustanciosos jornales para proceder a los trabajos de prospec-ción en lugares del término munici-pal de San Gregorio, en los que ase-guraba tener la certeza de encontrar

guraba tener la certeza de encontrar petróleo. Después, con el pretexto de

determinadas complicaciones banca rias, solicitó anticipos que la mayo

ría de los aspirantes a tan sustan-ciosos ingresos como se les ofrecían le entregaron y desapareció. El «señor ingeniero», único nombre

# Acuerdos de la Asamblea Cegados por la "fiebre MADRID, HOY del ORO NEGRO" Un "penalty" pitado por el Los vecinos de un pueblo Un "penalty" pitado por el

Aprobación de un baremo medio de tarifas gerundense, estafados colectivamente Ayuntamiento al At. de Madrid

Macia la redacción de un reglamento sindical para el transporte por carretera

plenaria de las ponencias «Legislacion», «Tarifas», «Servicios auxiliares» y «Competencia e intrusismo»,
de la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de
la primera Asamblea Nacional de la primera Asamblea Nacional de la primera Asamblea Nacional de la primera Asamblea Nacional de la primera Asamblea Nacional de la primera Asamblea Nacional de la primera Asamblea Nacional de la primera Asa Transportes, convocada para examinar, a la vista de la coyuntura economica actual, el problema planteado por la aplicación con fecha 1 de enero de lo dispuesto en el Decreto 2.008/66 de 14 de junio, con asistencia ae los plenos de dicha ponencia, y la representación de la gran mayoria de los Sindicatos Provinciales, el Sindicato Nacional de Transportes, ha hecho pública la siguiente no il, que re-fleja los acuerdos de la asamblea: unto sean confeccionadas y aproba das por la Administración las de ca

fleja los acuerdos de la asamblea:
Primero.—Establecer un sistema de
tarificación en horquilla, con el que
se pretende mediante la fijación del
racter definitivo.
Para conocimiento general se ha establecido el siguiente baremo tarifamargen mínimo y máximo de factu- rio:

nimos están calculados al límite del coste de explotación de los servicios de transporte incluidas las gestiones intermediarias de las agencias de

que recoja los principios generales del mismo, el sistema de aplicación de las tarifas y las normas disciplina-rias y de procedimiento que se esti-

men necesarias para su más exacto

Cuarto.—Se acordó que se lleve a

también el cumplimiento de lo dis-puesto sobre los mediadores ilícitos

del transporte, como medio necesario

Luometros	Min. 19n.	wax. 10n.	Willi. Toll. IXIII.	Max. 1011. IXIII.
100	180	234	1,80	2,34
200	280	364	1,40	1,82
300	399	518,70	1,33	1,75
400	500	650	1 25	1,625
500	590	. 767	1,18	1,534
600	660	858	1,10	1,43
700	735	955,50	1,05	1,365
800	800	1.040	1,00	1,30
900	900	1.170	1,00	1,30
1.000	1.000	1.300	1.00	1,30
1.100	1.100	1.430	1,00	1,30
1.200	1.200	1.560	1,00	1,30
1.300	1.300	1.690	1.00	1,30
1.400	1.400	1.820	1,00	1,30
一大 是 作品 成社 法人			LAND FRIDE CAR	

en 10 kilómetros, en escala decrecien-

En los precios tarificados se inclu

En los precios tarificados se inclu-yen impuestos y seguro, pero no así la carga y descarga, cuyos importes deterán ser abonados aparte. La tarificación sobre carga com-pleta será de acuerdo con la capaci-dad autorizada al vehículo, aunque éste no realice el servicio a plena car-ga. La responsabilidad máxima sobre el valor de la mercadería tendrá un limite de 250 pesetas kilogramo bruto.

límite de 250 pesetas kilogramo bruto.
Los transportes especiales, tales como ganado, muebles, masas indivisibles y líquidos se calcularán por el kilometraje total del recorrido de ida y vuelta, sin tener en cuenta si pun sentido o en otro fueron de vancia. en un sentido o en otro fueron de va-cio. Los demás servicios se calcula-rán sobre el kilometraje correspon-diente al recorrido desde el punto de origen al punto de destino.

Los servicios locales y provinciales

se estudiarán en las respectivas pro-vincias, a través de los Sindicatos co-

Las paralizaciones de carga y des-carga superiores a 2,30 horas para servicio general.

Madrid, 19. — Terminada la sesión ración, crear un régimen de compenencia de las ponencias «Legislade las ponencias «Legislade las ponencias «Legislade las ponencias substitutas», «Servicios auxiliades», «Competencia e intrusismo», le la primera Asamblea Nacional de la primera de competencia de las ponencias y las representaciones de las distintas provincias asistentes a las sentinas provincias asistentes a las sen

transportes de cargas completas.
Segundo. — Las tarifas acordadas tienen carácter provisional, sin que se puedan rebasar 10s precios mínimos y máximos establecidos por el acuerdo del Sindicato Nacional hastaganto sean confeccionadas y aprobasantes seanos confeccionadas y aprobasantes seanos confeccionadas y aprobasantes seanos confeccionadas y aprobasantes seanos confeccionadas seanos confeccionadas de confecciona

provisional, para afrontar una situa-ción de emergencia y coordinar los intereses expuestos por los dístintos sectores, aceptan el compromiso formal de redactar en el más breve plazo posible y con la colaboración de la RENFE y de las autoridades competentes, un sistema definitivo de ta-rificación en horquilla.—Cifra. con que se le conoce en San Grego-rio, lo que hace más difíciles las pes

Tribunal Supremo

### Una sentencia de la Magistratura Trabajo de Valencia, anulada

Madrid, 20. — La Sala Sexta del | una vértebra, agravada por acciden l'ribunal Supremo, ha anulado una te de trabajo. entencia de la Magistratura de Tranúmero 2, de Valencia, en la factoría que «Altos Hornos de Vizca-se rechazaba la demanda de un ya» tiene instalada en el puerto de que se rechazaba la demanda de un

### Las carreteras ensanchadas!

### 3,30 horas para venicu os de hasta quince toneladas, y cuatro horas para vehículos de más de quince toneladas, se percibirán aparte por hora o fracción a razón de 250 pesetas, 300 pesetas y 400 pesetas, respectivamente. —Tercero.—Proceder al estudio y confección de un Reglamento Sindical para la contratación del transporte por carretera de cargas completas que recoja los principios generales El que visite España este ano quedará sorprendido

Francfort, 19. - «El que visite España este año con su propio coche quedará sorprend do de lo que se ha Cuarto.—Se acordo que se lleve a cabo una atención y vigilancia especial en la expedición de las tarjetas M. C. de transportes y se adopten medidas urgentes en la discriminación de los servicios de transporte privado, tarjetas M. P., extremándose rabajado durante este invierno. Durante estos días hemos recorrido todo el trayecto, desde la frontera francesa hasta Alicante, y apenas hemos visto un solo kilómetro de carretera que no ha sido ensanchado. A dife-rencia del pasado año se trabaja durante el día y durante la noche con un equipo de maquinas que nunca

Esto escribe en su número de hoy el diario «Frankfurter Allgemeine», de Francfort, en un amplio articulo soore el turismo en España, en el que se incluye una recensión sobre la «guía de hoteles», para 1967 que tomedios turísticos alemanes.

El autor del artículo opina, a la uz de los datos facilitados por la guía, que «en comparación con los precios de los últimos años, los gas-tos de manutención son algo más caros, en promedio del diez al quince or ciento, mientras que los precios de habitaciones han aumentado poco. Los precios más caros se advier-ten en Madrid, mientras que en los lugares de la costa apenas han sido levados».

Para el turista alemán —según la opinión más extendida en este pais spaña sigue siendo un país barato. sta afirmación la confirmaba recientemente el semanario «Welt Am Sóntag», que hace un breve análisis sobre los precios en los diferentes lugares turísticos sacando la conclusión de que en todos ellos los precios habían sido aumentados notablemente: «A pesar de todo —subraya—, Es-paña sigue siendo el país de turismo nás barato de Europa. Le siguen Yugoslavia y Grecia».—Efe.

#### El autor del asesinato de Mohamed Jider,

identificado por la Policía

Ordenes a las fuerzas de Orden Público de toda España para su busca y captura

Madrid, 12 .- El presunto autor de Orden de procesamiento la muerte del dirigente argelino Ji-der, ha sido identificado por la policia, que realmente desde el punto de vista de la investigación pura, ha completado el caso. Se han cursado ordenes a las fuerzas de orden público de toda España para la busca y captura del presunto agresor, un argelino, que se encuentra en igno-rado paradero.

Se sabe que el argelino en cuestión estuvo en España en diciembre y luego tomó un avión en Barajas. Se cree probable que en estas fechas estuviera preparando el atentado.

Parece que una de las pistas funda-mentales para la identificación del agresor ha sido el coche que utilizo, cuyas características y matricula con-Es probable una declaración oficial

restando que su compañía tenia los mejores indicios sobre la existencia de oro negro en el subsuelo de San Gregorio y que en el plazo de un par de días comenzarian las prospecciode dias comenzarian las prospeccio-nes, precisamente a pocos metros del santuario mariano de Santa Afra. Puede suponerse el revuelo que armó en la pacifica y tranquila población, sobre todo al ofrecer 100 pesetas por hora a quienes estuviesen dispuestos a trabajar por cuenta de su compa-nía. Más de 200 productores, casi el total del censo laboral del término. otal del censo laboral del término e ofreció inmediatamente. No tardó mucho en poner en práctica la segunda parte de su p an ya tal efecto manifestó a sus futuros

vil para seguir la pista del estafador se presentó a comienzos de esta se

mana. Se trataba de un joven de 28 años de edad, aproximadamente, bue-

na presencia y marcado acento ita-ilano en su hablar, que aseguró ser

el ingeniero y representar a una im-portante empresa petrolifera, mani-

Gerona, 19.—(Crónica de Benjamín | quisas iniciadas por la Guardia Ci-

empleados que por tratarse de una entidad extranjera, había dificultaes como consecuencia de no haber-realizado aún los pertinentes trárites de situación de capital en Es-aña. Les indicó que acudía a ellos n demanda de unos anticipos que n su momento les serían reintegra-os con todas las formalidades de ricor. La mayoría, de buena fe, creye-con sus explicaciones y no dudaron in hacer efectivas algunas cantida-les al «ingeniero». Sólo un par de ellos, más precavidos, decidieron tras-adarse hasta Gerona para hacer un tenéstic en el banco a nombre de depósito en el banco, a nombre de aquella sociedad y éstos pudieron pescatarse de la falsedad de todo el asunto al comunicárseles en la entidad bancaria a la que acudieron, que no tenían conocimiento de ella. Pero al regresar al pueblo para noner soal regresar al pueblo para poner so-bre aviso a sus compañeros era ya demasiado tarde. Cuando en el momento de comenzar las obras señala-

das por el «ingeniero» estafador se presentaron los trabajadores se encontraron solos y chasqueados.
El «ingeniero» había recabado también el apoyo del párroco del santuario, pero éste, al comprobar la poca solidez de las aseveraciones y me el Avuntamiento no tenita rip. que el Ayuntamiento no tenía nin-gun conocimiento de planes de prosección de ninguna clase, denunció hecho a la Guardia Civil, momenque coincidió con la triste com-robación por parte de los confiados trabajadores, que habían sido es-

#### El club se ha saltado "a la torera" muchos trámites

El encuentro entre los rojiblancos madrilenos y el Ayuntamiento de la capital, que pareció haber terminado el día 2 de octubre del pasado año, con el resultado de uno a cero a facon el resultado de uno a cero a fa-vor del Atlético, colea todavia. Co-mo ustedes ya saben, ayer el árbitro municipal, don Carlos Arias Navarro, pitó, ante los periodistas que hacen información en la Casa de la Villa, un penalty contra el marco atlético que, si no se convierte en el gol de la demolición, por lo menos, de momento ordena que desaloje los terre-nos ocupados por el Estadio Manza-nares que son de uso público. Como supondrán ustedes el tema

fue ayer, y seguirá siéndolo durante mucho tiempo, la comidilla de toda conversación, discusión, en las que

#### Paro laboral de una hora en "Hispano Olivetti"

Earcelona, 20. — Descientos productores de las secciones de punteadoras y utilhaje de la empresa "Hispano-Clivetti", han hecho esta ma-nana un paro de una hora de duración, para expresar su disconfor-midad con los aumentos acordados por el jurado de empresa a primeros del presente mes, que consideran insuficientes.

Según un portavoz de "Hispano-Olivetti", los citados productores de-jaron de trabajar, sin abandonar sus puestos a las nueve y med a y reem-prendieron luego normalmente e trabajo a las diez y media. Añadio que los aumentos que había aproba-do el jurado de empresa, eran de 110 pesetas semanales para el persona casado y de 82,5 para los que no tienen cargas familiares, pero que los productores los consideran insuficientes y han solicitado nuevos aumentos con carácter general.—Cifra

rio ha coincidido en señalar que esto

podria determinar serios tropiezos en la próxima reunión de los presidentes

Por otro lado, el rechazo del partido

radical al permiso de Frei, obedeció a un gesto de presión política. El mandatario chileno, luego de informar que viajaría a Estados Unidos para dar a conocer la realidad chilena, lo que él y su revolución en libertad estaban realizando, que no había aconda predeterminada en su entra

agenda predeterminada en su entre vista con Johnson y que no asumiría compromisos de orden político inter-no, pero si trataria sobre la agenda

de la reunión de mandatarios ameri-canos, los cancilleres del continente

y de la integración latinoamericana que ha pasado a ser el «leit motiv» de

Y los radicales perseguían ansiosamente esto último. En primer término, como resguardo a sus intereses electorales del mes de abril y, segun-

do, para presionar a Frei para que acogiera el criterio de la mayoria opo-

sitora del Senado que había rechaza do sus observaciones a la reforma

del derecho de propiedad y que per mitirá hacer practicable la reforma

agraria, actualmente en discusión er

quisieron tener en sus manos el con trol de las expropiaciones y el pago diferido de las mismas. Esto Fre

lo estimó grave, ya que se prestaria para el juego de los intereses políti-cos y lo vetó, sosteniendo, como an-

tes lo había señalado el propio Parla-mento, que la iniciativa de las leyes

con pago diferido de las expropiaciones corresponde al Ejecutivo y no a las mayorías políticas.

En esta forma Frei procedió a pro-mulgar la reforma respectiva, luego

de un informe del máximo organismo de la República en este terreno.

Evidentemente que en la opinión pública chilena se ha producido una

especie de cansancio frente a la gue-rrilla política. Y los propios demócra-

ta-cristianos muestran una especie de desesperación frente al bastión opo-

desesperación freme al casión opo-sitor del Senado y han propuesto a adversarios políticos la renuncia co-lectiva de sus cargos parlamentarios, para permitir una nueva elección ge-neral en el Senado y la Cámara de Diputados y comprobar, directamen-te, mediante este plebiscito, dónde

están las mayorías nacionales. Los demócrata-cristianos, obtuvie-

ron en las últimas elecciones el cin-cuenta y tres por ciento del electora-

do. Ganaron la Cámara y parcialmente

Pero, paradójicamente, de los cua-

renta y cinco cargos de la Cámara Alta, sólo eran renovables veinte. Los veinticinco restantes pertenecían a otros partidos. De los veinte elegibles,

doce fueron para el partido de Frei.

Los senadores opositores que man-tenían sus cargos, sumados a los nue-

vos elegidos y uniéndose circunstan-cialmente izquierdistas y derechistas como ahora ha ocurrido, han formado

un frente unido de oposición.-Efe.

Los congresistas de la oposición

imponendas políticas.

Crisis chilena

Madrid, 20. — (Por Fernando de naturalmente, el apasionamiento y el Triana, redactor de "Cilrfa").

La determinación del Ayuntamieno de expresar su «no» ai Estadio —attentico penatty, como metalori-camente io hemos calmicado— ha da-uo a gumentos a sirios y troyanos, para apiaudirio y para condenario. ası estan las cosas.

En su recuadro «La vida breve» en «Arma», Antonio Izquierdo, dice que a cane del medio, que hubiera sido o mas especiacular y lo mas lacil, ce na limitado a responder, ante un conflicto administrativo, con digmaad, corvencia y serenidad. La actitud del alcaide no solo merece el respeto de niento».

Luego, el periodista adopta, ante la ormenta que ya esta encima, una po-ación meramente informativa, y, en seis puntos expone que el Atietico inicio la construcción del Estadio sin permiso municipal y sin tomarse la noiesua de recapario; que solamente los dias antes de la mauguración del Listadio, solicito el permiso de cons-ruccion; que la edificación atenta contra disposiciones que determinan los módulos de construcción a orinas de los rios; que esta a su vez dera de las previsiones del plan de Oraenación y que si el Ministerio ae Obras Publicas no se ha dado por enterado la Casa de la Villa, si. Que el Estadio ocupa terrenos que no son de su propiedad y si del dominio pú-onco; que en el problema no se han definido con rigor categórico ni ca-nalización del Manzanares (Ministerio

ue Obras Publicas) ni el área metro-politana de Madrid (Ministerio de la vivienda) y que han dejado al Ayun-amiento en la más absoluta de las Soledades, como arbitro; y que la Casa de la Villa no ha hecho otra cosa que cumplir, dentro de la le-galidad, con su deber en defensa de os intereses de Madrid.

For su parte "ABC" en su página en que recoge fotograficamente dos aspectos del Estadio y sus obras, di-ce que «desde los tiempos de Aladino, el de la lámpara maravillosa, ja-más se había operado prodigio tan grande como el que ha necho el Atetico madrileño con su Estadio. Se-gún parece, un dia pidió al Ayunta-miento permiso para empezar a cons-truir su Estadio y al dia siguiente —¿quien tenia la lampara?— celeoranablando del milagro e informa que el Atlético interpondrá recursos. Y, nñade, que de lo que no hay duda es que el club se ha saltado a la 10era muchos trámites.

Otra novedad que ha sido objeto le comentarios por lo extraña, ya que in acharolado automóvil, en sustituión de la dieciochesca carroza, para a presentación de credenciales del mbajador Adnan Kural, plenipoten ciario turco.

La sustitución ha sido momentá-nea. Pronto volveremos a ver cruzar or las calles madrileñas el tradicioal y variopinto cortejo. Ayer no se nizo porque los caballos de tiro están cometidos a los procesos de vacunasu Gobierno, «no busco las tradicio-nales conversaciones con los dirigen-tes partidistas opositores ni entro en ción contra glosopeda.

Madrid estuvo, y probablemente lo estará hoy, bajo la lluvia. Si ésta no hubiera querido emular a la «Renfe» y llega a ser puntual, el meteorólogo de la TV tendría a estas horas su bigote.—Cifra.

#### El tiempo

#### Chubascos de Iluvia y nieve

Madrid, 20.—En las últimas 24 horas el cielo estuvo cubierto con precipitaciones en toda la Peninsula y Ealeares, según informa el Servicio Meteorológico. Hubo nevadas en Navacerrada y Candanchú. Se recogieron 16 litros por metro cuadrado el la companya de la c ron 16 litros por metro cuadrado en Vigo, 13 en Badajoz, 12 en Cáceres, 11 en Córdoba, 9 en Burgos, 7 en Madrid y 5 en Cuenca. Los vientos fueron flojos o moderados en el

La previsión anuncia cielo nubo-so con chubascos en la mitad norte de la Península y Baleares. Chubas-cos de nieve en las cordilleras Cán-tabro-Pirenaica-Central e Ibérica, en alturas superiores a 1.00) metros. Nubosidad con claros en el Centro, con chubascos en la sierra por la con chubascos en la sierra por la nañana. Mejoría transitoria por la tarde en Andalucía, Extremadura y Centro. En la próxima madrugada, un frente de chubascos cruzará la

Península durante el día. Previsión local para el área de Madrid: Nuboso al Eur de la Sierra y en ésta, cielo cubierto con chubas-cos durante la mañana, que serán de nieve en alturas superiores a 1.000 metros. Existe riesgo de tormentas y Temperatura máxima probable en la

Temperaturas extremas de Espa-ña: Máxima de 17 grados en Ali-cante, Almería, Málaga y Murcia; mínima de uno bajo cero en Pam-

De Madrid: Máxima de 6,3 grados a las 18 horas de ayer. Mínima de 3 grados a las siete horas de hoy. -

#### Estrenos teatrales

### Homenaje a Valle Inclán Y otra obra de Alfonso Paso

nal Maria Guerrero se le rindió anoche homenaje a Valle Inclán, con motivo del primer centenario de su nacimiento, cumplido ya en el 1966, zados por Manuel López. nacimiento, cumplido ya en el 1966, con la puesta en escena de «La cabeza del Bautista», «La rosa de papel» y «La enamorada del rey», que fueron seguidas por el público con gran interés y largamente ovacionadas con bravos entusiásticos. Al final de la representación de cada pieza y al terminar la representación, el escenario quedó vacío unos segundos en homenaje al autor, miengundos en homenaje al autor, mientras el público aplaudió unánimemente y los actores adelantaban a las candilejas al director, José Luis Alonso, que montó las obras y dirigió

#### El Ayuntamiento de Pamplona se constituirá sin los concejales del tercio sindical

Hasta que se convoquen nuevas el cciones

ber sido anuladas las anteriores; pero se asegura hoy que, de momento, no habrá elecciones el día 22, y que tampoco se celebrarán el 29 las del Tercio de Entidades Económicas, Culturales y Profesionales.

Por ello, el Ayuntamiento se constituirá, el primer domingo de febrero con sólo doce concejales; nueve de la actual Corporación y tres elegidos por el Tercio de Cabezas de Familia.

Madrid, 20. — En el teatro nacio- | la escena con un gran acierto y muy

«La cabeza del Bautista» y «La rosa de papel», clasificadas por al-gunos entre los retablos satíricos, y morada del rey», han servido al pú blico un programa muy valleinc'a nesco, por lo que tienen de esperpén rosa de papel», y de teatro ya moder-nista y de transición en un Valle Inclán que sabe estudiar tipos de farsa y hacerlos subir a la escena en una clarificación de calidades en gestos, tipos y siempre en esas acota-ciones, que José Luis Alonso supo interpretar aún en sus más difíciles intenciones y matices.

Valle Inclán tuvo anoche un ho-menaje sentido y unanime y el éxi-to de estas representaciones lo hizo posible José Luis Alonso y la compañía del María Guerrero, que por ser numerosa no es posible nombrar a todos sus autores, pero todos l merecen.

En el Teatro Club estrenó Alfonso Paso la comedia «Dos sin tres», con Ismael Merlo, Viky Lagos y Manuela Rodríguez, como protagonistas, un poquito policíaca, pero siempre si-guiendo la trayectoria vivaz de lenguaje y efectos del autor.—Cifra.

# domingo había sido anunciada la celebración de elecciones a concejales por el Tercio Sindical, por haber sido anuladas las anteriores:

Madrid, 20. — Parece que ha sido dictado por el juez de Orden Público, auto de procesamiento contra la duquesa de Medina Sidonia, por presunto delito de manifestación no pa-

Está relacionado el procesamiento con los hechos ocurridos en Almería

hace tres dias.

Al mismo tiempo que el procesa-También se dice que la convocatoria de las nuevas elecciones han de ser fijadas por el Ministerio de la Gobernación.—Cifra.

Al mismo tempo que el procesar miento hay el rumor también de que nor telegrama ha sido decretada piedad del autor del hecho.

Es probable una declaración oficial en breve plazo.—Cifra.

Luis Morte Seco, trabajaba en la

Sagunto, y al levantar piezas de gran peso padeció diversos accidentes durante los años de 1959 a 1965. Dado de alta del último accidente,

l obrero continuaba sintiendo mo-estias en la columna vertebral y se hizo reconocer por dos médicos que el nombró, además de otro nombrado por la empresa y los dos que pre-ceptivamente designase a los mismos efectos la Caja Nacional del Segu-ro de Accidentes de Trabajo.

Los informes fueron en su mavo-la favorables al lesionado. Los mé-licos dictaminaron que Lu's padecía ina tara constitucional, pero agra-rada por los accidentes laborales menionados.

La Magistratura de Valencia re-chazó la demanda del obrero, basa-da simplemente en que la tara invocada por el demandante era consti Recurrió el demandante contra la

té el Supremo le defendió don An-tónio Rosso de Larra, de los Ser-vicios Jurídicos Sindicales, quien im-pugnó la referida sentencia, basado en los dictámenes médicos. Y el Su oremo, de acuerdo con la tesis del etrado sindical, ha anulado la sencue deposite en la Caja Nacional l capital que ha de significar para l obrero lesionado el 55 por 100 de u salario, por padecer una incapa-

(Viene de primera página) encia valenciana, dictando otra en a que se condena a la Compañía de eguros en la que tiene asegurado su justamente, el presidente Frei ha pro-Seguros en la que tiene asegurado su justamente, el presidente Frei ha pro-personal «Altos Hornos de Vizcaya» metido tratar de abolir dentro de los conceptos del Estado moderno.

Muchos observadores han conside-

rado la negativa senatorial como un bofetón a la unión norteamericana, cidad total permanente para el tra-bajo, contraída en accidentes labo-a los sentimientos chilenos frente a la potencia del norte. Y el comenta 

#### FRISO DE PRENSA

#### Editoriales de los periodicos madrileños Madrid, 20. — «A lo largo de sus | que lleva por titulo esta misma in-

Santacal na cubierto objetivos sustanciales no sólo en el orden material, sino también —y esto es lo más importante—, en el terreno institucional», dice hoy el diario «Arriba» en un editorial que publica bajo el título «Democracia social», en «Desde 1963 ha habido desarrollo, en considerado de la considerada del considerada de la considerada de la cons el que agrega que de hecho, la vi-la social económica y política del país quedaría reducida al caos y al absurdo si, aunque sólo fuera un Instante, prescindiéramos mentalmende la Organización Sindical. «España es hoy —finaliza diciendo—, una democracia social que permite participar al pueblo en la suprema area de legislar y gobernar». —O—

«Mientras el nivel de vida pueda crecer de un modo sano, que haya cada vez más coches en las ciudades, bueno. Está muy bien, pero, ¿dón-los metemos?», se pregunta el peódico «ABC» en su editorial de hoy nomía en los tres últimos años».

26 años de existencia, el Movimiento sus-Sindical ha cubierto objetivos sus-Grandical ha cubierto objetivos sus-

pero sin suficiente estabilidad». afir-ma el diario «Ya» en un editorial que titula hoy «¿Desarrollo con es-tabilidad?», en el que dice que las directrices del segundo plan se comprometen a llevar a la práctica la estabilidad económica, condición indispensable para consolidar lo logra do y asentar sobre bases firmes e crecimiento futuro». «Ambos propó-sitos —concluye «Ya»—, contrastan con lo realizado durante la vigencia del primer plan y son por ello más le estimar, por cuanto parecen implicar sanos propósitos de rectifica-ción con lo sucedido en nuestra eco-

# ¿Le gustaria ser REPRESENTANTE?

### ¡Podrá ganar mucho dinero!

y además formará parte de una gran empresa dedicada a la fabricación de persianas y cortinas.

No importa que nunca haya vendido. Nosotros le ayudaremos. Nuestras condiciones de representación son interesantisimas.

APROVECHE SUS HORAS LIBRES

Escriba a: «Comercial Española» Apartado, 1. F. D. SAX (Alicante)

Confortada con los Santos Sacra mentos, ha entregado su alma a Dio en Rivas de Campos, doña Angela Pelaz Vázquez, a los 77 años de

La finada, por sus virtudes perso nales, natural sencillo y bondadoso, gozó de generales respetos y aprecios. Expresamos nuestro pésame a su

apenado esposo don Antonino Cam-po Antolín; hijos Felicitas, Manuel y Angela Campo Pelaz; hijos politicos, hermana doña Natalia Pelaz Váz-quez; nietos, sobrinos, primos y demás familia.

—A los 60 años de edad, ha fallecido cristianamente en Palencia, doña Agustina González Ozores.

Por sus buenos sentimientos y trato afable, mereció muchos afectos. Testimoniamos nuestra condolencia

a su apenada hija Maria Concepción Renedo González; hijos políticos; hermanos don Doroteo y don Victo-riano; hermanos políticos, nietos y demás parientes.

—Se cumple el primer aniversario de la muerte de don Santiago de la Fuente Tamara.

Su recuerdo pervive en la memoria de los que supieron de su simpatía personal y natural caballeroso.

En esta triste fecha renovamos nuestro sentimiento a su apenada esposa doña Milagros Guerra Sardón; hijos María Begoña, Santiago y María del Pilar; madre doña Wences-lada; padres políticos, hermanos, herpolíticos, tíos, primos y otros

Alquileres

SE ALQUILA piso amueblado. Razón, Eras del Bosque, 4, segundo, C NECESITO urgente en alquiler, ha kitación o local amplio y céntrico. Teléfono 4361.

INTERESAN ofertas de nave o

locales en zona centrica, super-ficie mínima aproximada 400 me-tros cuadrados. Dirigirse por es-

ALQUILO local, Informes, Hotel Sa-

ALQUILO local nueva construcción 100 m2. Doctor Fleming. Telefóno 4549. Sr. Marín.

Automóviles

ALQUILER sin chofer, Seat 600 D,

850 y Seat lujo 1.500. Ultimos modelos. Autos Espino. Avenida Cuba, 2. Teléfonos 1764-3631.

AUTOMOVILES Iglesias. Todas las marcas, nuevos y usados, facilidades exposición Paseo Madrid, Palencia

GARAJE Torrelavega. Reparación de

automóviles y furgonetas. Especiali-dad Alfa Romeo. Avda. Santander

COMPRO 600 D. Calle Estrada.

Fincas

EXCLUSIVAS Peláez, solares, fincas, pisos, locales. San Bernardo, 1.
PISOS 30.000 pesetas entrega inicial al contratar, inmejorable situación, en amplia avenida, con maravillosas vistos. Proceda interconfesione.

vistas. Precio interesantísimo. Ex-clusivas Peláez. San Bernardo, 1.

PISOS próximos estación, cuatro amplias habitaciones más servicios

Gran terraza exterior, 40.000 peseta desembolso inicial. Exclusivas Pe

láez. San Bernardo, 1.

PISOS tres y cuatro habitaciones, calle General Amor, próxima entrega llayes. Exclusivas Peláez. San Bernardo, 1.

PISOS económicos y bien distribuí-dos en General Mata y Travesía Avenida Santander. Grandes facili-dades. Exclusivas Peláez. San Ber-

nardo, 1. PISOS llave en mano, diversos em-

plazamientos. Exclusivas Peláez. San

COMPRARIA terreno en Viñalta

próximo Sanatorio, precio aceptable, de particular a particular. Escribid al núm. 4.910. Alas, S. A. Lealtad, 8.

SE VENDE una casa con locales para ganado. Avenida Madrid, 14. Tra-

tar, en la misma.

VENTA de pisos (sin protección ofi-

cial). 40 viviendas, 40. Avenida Si-món Nieto, esquina Agustina Ara-

món Nieto, esquina Agustina Aragón (cerca Jardinillos de la Estación), 4-5 habitaciones, muy confortables y bien situados. No olvide que el que llega el primero tiene dónde elegir. Desde 215.000 a 290.000, con grandes facilidades de pago hasta 10 años. Avenida de Valladolid, frente a las Casas del Hogar —5 habitaciones, calefacción central, ascensordescensor, portería— gran balconada cubierta y descubierta. Sólida construcción y extraordinarias vistas, Disponemos de algunos pisos. No demore su problema de vivienda. Próximos Carretera Santander, quedan 5 pisos de 4 habitaciones, buena construcción y entrega en el mes de febrero. Precio aplazado hasta 10 años. En calle Balmes, a 20 metros Modesto Lafuente y 100 del Paseo del Salón, bonitos pisos de 4 y 5 habitaciones con calefacción por calor negro. Disponemos de 8 pisos a elegirante 200 000 de 201 000 y plaços aplaz anteresta.

gro. Disponemos de 8 pisos a elegentre 208.000 a 291.000 y plazo apla

zado hasta 15 años. En General Ma ta —al lado chalets Fábrica de Ar

mas— hermosos pisos de 4 habit ciones desde 231.000 con pago apl

zado 10 años. Naves comerciales industriales. Disponemos nave 40

x 10 m, sin columnas y muy diáfana con entradas para camiones en calle primer orden. Otras naves hasta 1.200 metros cuadrados. Casas viejas en

General Mola a precio de solar. 145 y 170 metros superficie. Información

contratación y venta, Inmobiliaria Díaz. Plaza España, 3, cuarto.

crito al Apartado 51.

EJERCICIO MENSUAL EN HONOR DE SANTA RITA DE CASIA

El domingo próximo, día 22 de los orrientes, la Asociación de Santa Rita de Casia celebrará los cuitos mensua-les en honor de su titular, en la igle-sia conventual de MM. Agustinas Reoletas, con los siguientes acto

coletas, con los siguientes actos:
Por la mañana, a las ocho, Misa de
comunión general.

A las cinco y media de la tarde, tendrá lugar el ejercicio eucarístico, con
Exposición, Rosario, Preces y breve
plática de su director, terminando
con la Bendición del Santísimo. A continuación, en la grada de las Madres Recoletas, se celebrará una junta general extraordinaria a la que se invita y espera a todas las directivas y celadores de la citada Asociación, para tratar de asuntos de vital interés.

El domingo, día 22 del actual mes de enero, se convoca, por la presente, a todos los Cofrades y Hermanos de esta Cofradía, con el fin de celebrar Junta General, y a la hora de 12 de su mañana, en primera convocatoria y 12.30 en segunda, la cual tendrá lu-gar en la Sacristia de su iglesia. Ro-gando la asistencia de todos los Co-Palencia, enero 1967.

Sábado 21 de Enero de 1967

SANTORAL. - Santos: Inés, virgen; Fructuoso, Publio, obispos; Augurio, Eulogio, doctores; Patrocio mártires; Epifanio, obispo; Meinro do, erm.—(Misa: De Santa Inés. Co-



Sale el sola las 7'34 horas y se pone a las 17'20 h o r a s. Sale la luna a

REFRAN: Nubes por el cielo nun-

EL TIEMPO EN PALENCIA Barómetro: A las 18

peraturas: Máxima de ayer, 7'0. Mínima de hoy, 2'8. — Dirección del viento: A las 18 de ayer, S. A las 8 de hoy, SW. — Lluvia, 2·6. Humedad relativa me-dia, 82 por 100.

e la misma.

a, enero 1967.

El Presidente,

Emilio Polo Mz. de Azcoitia

EEFEMERUDES. — 1287: Los aragoneses conquistan Menorca. — 1793: Guillotinan a Luis XVI. — 1879: Nace Fduardo Marquina. — 1883: Muere el banquero Salamanca.

EFEMERIDES. - 1287: Los arago

# Delegación Municipal de Cultura

CONCURSO URGENTE PARA PROVISION DE BECAS DE ESTUDIOS DOTADAS POR LA CORPORACION Y VACANTES EN EL PRESENTE CURSO DE 1966 - 67

precedentes y determinado el número y dotación de las que quedan vacantes para el presente curso, por terminación de estudios, etc., según su fa cultad discrecional prevista en las convocatorias, se anúncia con carác las 12'50 horas y se pone a justado a las siguistado a las siguistados a

> PRIMERA: El número y cuantía con que se dota cada beca son el iguiente, para este curso: Una beca para Estudios Superio-

BASES

res-Universitarios o Escuelas Espe-ciales, incluso de Grado Técnico: Peritos, Aparejadores, etc., a partir del ingreso oficial aprobado en dichas Escuelas, y que está dotada con 7.000 pesetas.

Tres becas para Estudios de Ma-gisterio, a partir del ingreso en las Escuelas autorizadas de Magisterio Masculino o Femenino y que están dotadas con la suma de 4.000 pesetas

SEGUNDA: En la forma habitual de convocatorias anteriores, podrán concurrir a las mismas los estudianes de ambos sexos que sean natura-es de Palencia o hijos de vecinos on más de dos años de residencia efectiva en la cludad, acrediten bueales estudios o cursando algún año

TERCERA: Las solicitudes, debidamente reintegradas y ajustadas a las bases junto con el Libro Escolar

Habiendo resuelto la Corporación, o certificados académicos se presen Municipal, el expediente sobre pro-rroga de becas concedidas en cursos Ayuntamiento hasta las trece hora: del día 25 de enero actual, como plazo improrrogable.

Con arreglo a las normas de la convocatoria la falta de documentos declaraciones darán lugar a la exclusión automática del concurso. CUARTA: Las bases integras que

CUARTA: Las bases integras que regirán la convocatoria obran en el Negociado de Registro y el de Cultura de esta Secretaria General a disposición de los aspirantes durante las horas hábiles de oficina.

QUINTA: Se advierte que en igualdad de méritos o circunstancias las bases servir addicidados por la Cobecas serán adjudicadas por la Co

misión Municipal Permanente po libre ponderación y sin derecho a re clamación. Igualmente se reserva e lerecho de comprobar las declara ciones y documentos aportados po los aspirantes, siendo eliminados del concurso los que faltasen u oculten datos familiares o económicos. La adjudicación de las becas, que

podrán ser prorrogadas, a la vista de las calificaciones obtenidas para años sucesivos, se dará a conocer es el tablón de anuncios y por notifi-cación a los propuestos y su importe se hará efectivo por una sola vez, tan pronto sea adoptado el acuerdo de adjudicación.

Lo que se hace saber por los medios habituales de difusión para general conocimiento de los afectados

El Alcalde accidental

# ESCENARIOS YS PANTALLAS

#### Presentación de Antonio Machin y su espectáculo "MELODIAS INDLVIDABLES", en el PRINCIPAL

Se presentó el jueves, en el Principal, Antonio Machín con su espectáculo de variedades «Melodias Inolvidables», en su segunda versión.

Anoche se puso de reliève. Y el popular cantante, a través de sus celebradas creaciones de antaño, y otras recién lanzadas: «Conserva s'empre

buen partido a su armoniosa y bien tados en sus respectivos cometidos vocalizada voz —es uno de los cantan-

dardenias», etc.

Cierto es que el público joven de asolo de canzonetiscierto es que el público de dantes, pero, sin duda, y hablando en términos generales, con menos aptitudes para el cante—; pero también lo es que las canciones de Machin continúan aportando a los aficionas dos y seguidores suyes — que les tie. os y seguidores suyos —que les tie- dos cantantes de aquéllas. ne y en buena cantidad— sus atractivos.

El popular cantante de color, al frente de un elenco cuidado y con buenos artistas, sumó un éxito más a los muchos logrados en su ya dilatada carrera artistica como cantor de maledias populares. de melodías populares.
Sigue Antonio Machin, sacando

que Machin lleva consigo, y a cuantos artistas le acompañan, muy acer vocalizada voz —es uno de los cantantes de ritmos modernos que mejor han vocalizado siempre—, que tantos adeptos le hic eron ganar a raiz de lanzar aquellos formidables éxitos de público que fueron sus creaciones «Angelitos negros», «Madrecita», «Dos gardenias», etc.

Cierto es que el público joven de la composição de la composição de composições de la composição de la composiç

La orquesta sonó muy bien, dirigi-

F. BUISAN

### 0 Ayuntamiento de Palencia BOLSA Y FINANZAS

Cotizaciones de los mercados de valores e impresiones de la jornada facilitadas por el BANCO DE BILBAO y la AGENCIA CIFRA Correspondiente al día 20 de enero de 1967

#### BOLSA DE MADRID

Madrid, 20.—Cierra la Bolsa su semana con una sesión más firme que la anterior, debido, al parecer, a compras de bastante interés efectuadas al cierre del jueves. En el grupo bancario siguen predominando las alzas en Banca López Quesada y Central, como en sesiones precedentes, y en el sector e ectrico las preferencias se centran en Hidroelectrica Española, con comprese de cierte consideración. avance de cierta consideración.

Por otros departamentos la resistencia es, también, discreta, si bien en ciertos grupos se producen algunas bajas.

De un total de 89 valores contratados en renta variable, 31 suben, 22

Indice general de la sesión: 99,60 contra 99,31.—Cifra.

BANCOS: Exterior: 400 .- Central, 1.224.—E. Crédito, 1.045.—H. Ame-icano, 939.—Ibérico, 682.—Mercantil, 105.—Popular Español, 765.

FLECTRICAS: E. Viesgo, 189. Leonesas, 106.—R. Zaragoza, 124. Fecsa de 5.000, 215.—Fenosa, 273. Chorro, 165.—H.-Española, 314,5. Montabril, 101.—Iberduero, ordin 418.—Sevillana, 211.—Madrile-

ALIMENTACION: El Aguila, 220. CONSTRUCTORAS: Hidrocivil, 48. INMOBILIARIAS: I Metropolita-na, 203.—I. Urbis, 135.—U. Metropo-itana, 480.

MINERAS: Minas del Rif. 88. Duro Felguera, 35,5.—Ponferrada, 295.
MONOPOLIOS: Campsa, 166. l'abacalera, 181. NAVALES: Cons. Naval, 60.

QUIMICAS: Cons. Naval, 50.
QUIMICAS: Aragonesas, 105. —
Expl. sivos, 127. — E. Petróleos, 138.
SIDEROMETALURGICAS: Altos
Hornos, 55. — Seat, 395. — Fasa, 290. —
S. Eárbara, 35. — M. y Construccio-

TELEFONICA Y RADIO: Telefó-TEXTILES: Fefasa, 52. — Sniace,

TRANSPORTES: M. Madrid, 170. DERECHOS DE SUSCRIPCION: Banco Exterior, 124 - Petróleos, 222.

#### BOLSA DE BILBAO

Bilbao, 20.—Cierra la semana bursátil con una sesión de abundancia de

negocio, especialmente en lo que se refiere a la contratación del corro eléctrico, donde el trastego de títulos ha sido de gran volumen.

En cuanto a cotizaciones, el Banco de Bilicao, después de su ininterrumpida alza, tiene que hacer frente a la realización de beneficios y cede veinticinco enteros, en tanto los restantes valores del corro bancario se comporter hier

Otra nota negativa de significación, los tres enteros que cede Cementos Entre las notas alcistas más salientes, destacan La Robla, con tres enteros; Española, con dos y medio, y FAES, con diez, siendo las demás oscilaciones en uno u otro sentido de poca monta.

Al cierre, el equilibrio parecía ser la nota dominante.—Cifra.

BANCOS: Bilbao, 965. — Vizcaya, 445.—Baninbao, 108.

TRANSPORTES: La Robla, 45.—Española, 91.—Sefanitro, 99.—Siga, 62. — Unquinesa, 81.ECTRICAS: Viesgo, 189. — R. Zaragoza, 122,5.—H.—Española, 312,5.

Therduero, ordinarias, 414.—Sevilana, 211,5.—Madrileña, 210.

MINERAS: Minas Pil 85.—Sierra

MINERAS: Minas Pil 85.—Sierra

MINERAS: Minas Pil 85.—Sierra

22. — QUIMICAS: Faes, 315.—Nitratos Castilla, 61.—P. Española, 91.—Sefanitro, 99.—Siga, 62. — Unquinesa, 88.—Resinera, 160.

SEGUROS: La Polar, 1,950.

SIDEROMETALURGICAS: Altos Hornos, 55.—Basconia, 100. — Duro-Felguera, 33.—Naval, 61.—S. Bárbaana, 211.5.—Madrilena, 210.
MINERAS: Minas Rif, 85.—Sierra ra, 33.
VARIAS: Campsa, 164.—C. Lemo-

Menera, 89.

NAVIERAS: Aznar, 63.—Bilbaína, na. 259.—E. Petróleos, 339.—Telefónica, 169,5.

#### BOLSA DE BARCELONA

Barcelona, 20.-La sesión de Bolsa, última de la semana, ha sido algo más floja que de costumbre debido a la falta de órdenes y compradores, ya que la asistencia de público fue escasa. En acciones recuperó Carburos os diez enteros perdidos el dia anterior. El grupo bancario se mantuvo firvariación en los cambios. Lo mismo sucedió en cupones.—Cifra.

A. Barcelona, 290.—A. Asland, 285. leos, 332,5.—Motor Ibérica, 408. ——Cons. Sansón, 161.—C. de Gas, 179. M. Terrestre, 73.—I. Agrícolas, 269.—Cros, 186.—C. Metálicos, 350.—Petró- T. Filipinas, 252.

#### BANCO DE BILBAO

Banca — Operaciones de Bolsa — Pago de negociables de trigo Mayor Pral., 79 — PALENCIA

BANCO DE SANTANDER Fundado en 1857 Caja de Ahorros

Banca - Cambio - Bolsa Mayor Pral., 21 PALE

BANCO CASTELLANO Fundado en 1900 Toda clase de operaciones de Banca - Pagos S. N. Trigo n Sancho, 9 Telfs. 2086 y 2739 PALENCIA Don Sancho, 9

#### DR. C. RODRIGUEZ PASCUAL

Director del Dispensario Dermatológico y de H. Social (por oposición) ENFERMEDADES DE LA PIEL (Consulta de 12 a 2)

#### DOCTOR CALLEJA

MEDICINA Y CIRUGIA DE LA MUJER (Partos) C/. Ignacio Martínez de Azcoitia, 9.-2.º. Tlf., 3400. PALENCIA Consulta de 12'30 a 3 Urgencia e intervenciones: Clínica «Virgen de la Salud». Tlf., 3690

D. TOMAS MIGUELEZ BUSTAMANTE CIRUJANO

Horas de consulta: de 11 a 2

Mayor Pral., 178, 2.º, Izda. Telf. 1563

Manuel Junco Calderón GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Consulta y operaciones, de 11 a 2 y ue 4 a 6. Marqués de Albaida, 1

SAHAGUN

#### J. M. Miguel Marcos Corazón - Vasos - Pulmón

Becerro de Bengoa, 28, primero Teléfono 3567

ALBERTO COMBARROS infermedades neurológicas y mentales Diplomado del Estado PSIQUIATRIA INFANTIL

#### Consulta de 1 a 3 y convenidas Pelipo Prieto 2 Teléfono 2234 D. JESUS CASAÑE MORO

#### Especialista de Aparato Digestivo Medicina-Cirugia y Rayos X Consulta: De 11 a 2

#### Calle República Argentina, núm. 3 piso segundo, izquierda

#### MEDICO PUERICULTOR DEL ESTADO

Especialista de Niños de la Casa-Cuna y Hospital Provincial Consulta: Teniente Velasco, 28-3.º - Teléfono, 3420

Domicilio: José Antonio 18-3.º

LUIS DE PRADO ALVAREZ

#### PIEL, VENEREO, SIFILIS, SEXUALES

Juan de Castilla núm., 9-2.º

D. José Maria Martin Barbán

SUSPENDE LA CONSULTA HASTA EL DÍA 21 DE ENERO

#### ABILIO BURGOS DE PABLO

Director del Dispensario Antituberculoso del Estado Médico Especialista de Corazón y Pulmón del Hospital y de la Beneficencia Provinciales Onésimo Redondo núm., 19. Teléfono, 45 - 35

#### E. MARTINEZ CRESPO

Jefe de Sección y Laboratorio de los Sanatorios Psiquiátricos de San Juan de Dios y San Luis ANALISIS CLINICOS

Consulta diaris de 13 a 2 Jose Antonio, 18

reléfono 1436

#### JOSE LUIS GUTIERREZ HERRERO

MEDICO DIRECTOR DEL
SANATORIO PSIQUIATRICO DE SAN LUIS
ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES
Plaza de S. Lázaro, 1-3,º izqda,
Teléfono, 2264

#### JULIO AGUADO MATORRAS ESPECIALISTA EN MEDICINA Y CIRUGIA DE LA MUJER - PARTOS Colón, 55, 2.º — Teléjono 2899

Operaciones y urgencias: Clinica de la Cruz Roja. — Teléfono 3898 ALFONSO GONZALEZ RUIZ

### CLINICA DENTAL — RAYOS X Rizarzuela, 24, 1.º derecha. (Esquina calle Teniente Velasco) Teléfono 4372

#### LUIS BRAVO POLO CLINICA DENTAL - RAYOS X ENFERMEDADES DE BOCA Y DIENTES

Diplomado en Medicina del Trabajo Consulta de 10,30 a 1,30 y de 5 a 8. Mayor Principal n.º 36-1.º. Telf. 3507 (Frente al Banco Santander)

#### Manuel Buisán Citores PEDIATRA-PUERICULTOR DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Del Centro Diagnóstico y Orientación Terapéutica ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Consulta: Valentín Calderón, 5-2.º, de 11 a 2. Teléfono 2782

#### E. ROBLES

MEDICO - ESPECIALISTA Enfermedades de la PIEL Venereología (Sexuales) 12 y 1'30 a 3. José Antonio, 18. (Salón). Telé: De 11 a 12 y 1'30 a 3.

#### JOSE LUIS DE GUZMAN

PARTOS - CIRUGIA DE LA MUJER Consulta a la una, en República Argentina, 6-Teléfono, 2065 Operaciones y partos: Clínica «Virgen de la Salud», Telefono, 3690

# Ganados y aves

PALOMAS zuritas, compro. Los mejores precios, condictones y seriedad comercial. Carlos Cavia. Revilla Vallejera. Tifno. 7 (Burgos), en Palencia, Tifno. 3461.

REY-SOLER a Zaragoza REY-SOLER en Palencia Ayda. República Argel Teléfono 3401 (Envíos en 24 hor

COFRADIA DE NUESTRA SENORA DE LA SOLEDAD Junta General

frades de la misma.

VENDO 2 yeguas y una mula, una preñada y otra buena delantera. Ma-

iano Pérez. Camino de los Hoyos. Pa-

VENDO novilla primer parto a sani-dad, cumple 9 de febrero. Vega. Ma-

SE VENDEN 7 cerdos 100 kilos. Lan-

drace-White y 5.000 kilos esparceta. Vi-latoquite. Lorenzo Diez.

SE VENDEN cerdos 130 kilos. Julio Martínez. Villaumbrales. VENDO cerdos al destete. Fructuoso Gutiérrez. Valdespina. VENDO 30 ovejas abocadas a parír. Villarrabé. Tratar, Cesáreo Delgado. VENDO tres ganados mulares media.

VENDO tres ganados mulares media edad. Agapito López. Villarrabé.

SE VENDEN 20 ovejas emparejadas.

Francisco García. VENDO 3 cerdos 120 kilos, para ma-

MOTORES, bombas, tubería, acceso

ios. Sembradoras de remolacha mar-

ca «Titán». Abonadoras centrífugas

Sembradoras de patatas, cebollas. maiz en semilla monograno. Alma-cenes Ortega y Ortiz de Zárate.

NEUMATICOS, correas de ventila-dor, correas trapezoidales. Navamuel. Casado del Alisal. E. Teléfono. 1937 TENGA agua abundante a domici-

io, los grupos monofásicos VEMA lo levan baratisimo, pida presupuesto. Almacenes Pinacho.

anuncios por palabras TERNEROS: Criadios (sin leche) con TRANSPORTES San José. Camio TERNEROS: Criadios (sin leche) con VENDO cerdos al destete. Tratar, Martin Ramos, Amusco.

SE VENDEN cerdos de diez semanas, raza York. Carretera Magaz. Agustín Tejedo. Casilla la acequia. VENDO terneros pasteros garantizados de tuberculina, yegua aparente para lechero. Gerardo Carrancio.

TRASPASO bar. Alfonso VIII, nú-

TRASPASO caseta doble en plaza de abastos, Informes, Teléfono 3338. SE TRASPASA bar y fonda sitos en el mismo edificio en Velilla del Río Carrión (Palencia). Para tratar, con Martiniano Fernández.

#### Varios

VISITE el Trust del Mueble, paradetrás del Gobierno Civil). Palencia aperos de labranza. Pío Martin. Vi-

edad. Agapito López. Villarrabé. VENDO yegua abocada a parir, media edad. Elías Laso. Lobera. VENDO dos machos 6 y 9 años, 6 y 7 dedos. Moarbes de Ojeda. Samuel SE VENDE por agrupación 3 pares de mulas media edad, 2 eleva-doras de dos y tres ventiladores; peldadora; dos segadoras; remolque de mulas; bisurco y cuatrisurco. V. Garrachón. Revenga. POR SER insuficiente, vendo trac-VENDO cerdos al destete y un ma-cho con sus aperos. Detrás Campsa.

tor Lanz, 38 HP., de poco tiempo, rectificado; 12 ovejas emparejadas y 20 cancinas. Francisco Alonso. Santa Cruz de Boedo. URALITA, placas para tejados, tuberías, presión, Drena y ligera, fibromármol, depósitos, canalones, etc. Uralita. Agencia Oficial de Ventas: Avenida José Antonio, 17. Teléfono. García Marcos. Carrión.

VENDO 2 novillas primerizas, cumplen el 28 del presente. Para tratar, Amando Camino. Herrín de Cam-

VENDO vacas holandesas recién paridas, primero, segundo, tercer par-to. Carretera La Treinta, kilómetro 13. Ascensión García. VENDO par de mulas media edad, buen trabajo y carro varas semi-nuevo. Para tratar, Marcelino Espi-

SE VENDE tempo combi-microbús. Renault. Palencia. SE VENDE remolque a escoger entre dos en Villarramiel Marcelo Lo-

ARADOS, tractor, fijos y reversibles CEMENTOS calidad y precios. «Jala», S. A. Teléfonos, 2062, 3458, 1519. en discos y vertederas, todas potencias. Tejeda y Cía.. S. L. SE VENDEN 2 prensas hidráulicas mosaicos. D. Toribio Madrigal. Doctor Cajal, 3.

#### Trabajo

FOTOCOPIAS de documentos, entrega en el acto. Fernando. Barrio y Mier. 12.

NECESITA cajista. Muy bien retribuído. Imprenta Arrillaga. San Bartolomé, 2. Elgóibar (Guipúzcoa). MUJER de 30 a 45 años, sabiendo co-MUJER de 30 a 45 anos, sabiendo co-cinar, buena salud, informes, precisa familia numerosa. Sueldo, 3.000 pe-setas mensuales. Escribid, S. Villa Pradera. Apartado 107. Bilbao. SE NECESITA chica y asistenta, po-ca familia. Mayor, 172, segundo, izda. SE OFRECE conductor segunda. In-formes. Clicina. Cologación 47.

formes, Oficina Colocación, 47, SE NECESITA mujer para limpieza, dos horas mañana. Onésimo Redon-SE NECESITAN chicas labores para hotel. Fiesta todos los domingos. Sueldo 3.000 pesetas mensuales. Diri-girse Hostal Iru-Bide. Galdácano

SE NECESITA oficial serrador para trabajar por horas o por su cuen-ta, en Calabazanos. Fausto Martín. NECESITO chica fija. Plaza España, SE NECESITA asistenta de mañana.

General Franco, núm. 13. SE NECESITAN dos chicas para mostrador. Cafetería "El Trompa-SE NECESITA asistenta. Informes, Mayor, 90.

### Transportes

SE HACEN portes rápidos. Avia, 4,000 SE HACEN portes, Sava, 2.000 kilos REY-SOLER a Barcelona

REY-SOLER a Burgos REY-SOLER a Pamplona Ayda. República Argentina, 7 Teléfono 3401 (Envios en 24 horas)

### Vekiculos

### Ventas

PUERTAS, ventanas, precios económicos. Hernando. R. Argentina, 7.

PARA BODAS, alianzas, pulseras, sortijas, pendientes, medallas en oro de ley y relojes señora y caballero. Vaquero.

CARNE de vacuno para matanzas recién sacrificada, los precios más ba-ratos de Palencia. Galerías Alfonso Serra, Teniente Velasco, núm. 12. AGRICULTORES: Cebada «Rica) perfectamente seleccionada y sulfa-tada para siembra. Pedidos, a Benig no Martín, en Becerro de Bengoa, número 9, teléfono 2718. Palencia. TRANSPORTISTAS. Toldos para ca-miones, sin intermediarios ni comi-sionistas, consulte precios. Eumenio, General Franco. 7

VENDO maíz americano, maíz bra-sileño, garbanzos importados y pul-pa. Cereales Leandro Sánchez, Ave-nida Valladolid, 20. Palencia. GANADEROS: maíz, pulpa y vezas, en Almacenes de Benigno Martín Bacerro de Bengoa, núm. 9. RIELES para cortinas, venta y colocación, Sieiras. San Lázaro, 1. Telé-fono 3647.

CUESTAN menos, duran más. "Muebles Gómez". Casado Ali-sal, 16.

VENDEMOS bidones vacios. Servivendential Palencia.

VENDO 15.000 kilos alfalfa empacada en inmejorables condiciones y paja de trigo. Justino Zarzosa. General Goded, 11. VENDO 2.000 kilos remolacha forra-iera, German Toribio, Ganinas, SE VENDE simiente de trebol, Husi-

llos, Pinto.

VENDO 40.000 kilos de alfalfa primer corte. Finca "Los Payos". Torre de los molinos.

VENDO 100 chopos maderables y 50 olmos. Benigno Miguel. Torquemada.

CARPETAS DE CUERO NATURAL, ARTISTICAMENTE REPUJA-DAS, EN I. G. DIARIO-DIA

Plaza San Lázaro, 6-4.º derecha.

#### RAFAEL M. ALMEIDA Médico-Jefe del Hospital Provincial

por oposición.-RAYOS X

# Teléfono, 2094

#### Enfermedades de la boca y dientes Mayor, 6, segunde Tel., 1820

### CESAR ROJO NOZAL

MEDICO ESPECIALISTA

M C D 2022

#### **REVISTA DE TRIBUNALES**

HORARIO LABORAL DE LOS MUSICOS.-LA FAMI-LIA CAMBO RECLAMA UN CUADRO DE ZULOA-GA.—EL AYUNTAMIENTO MADRILEÑO PUEDE REGLAMENTAR EL SERVICIO DE COCHES DE AL-QUILER.—CONDENADO POR UTILIZAR BOTELLI-NES DE UNA FAMOSA MARCA DE VERMUTS

pecial para nuestro diario).

A fin de una menor repercusión en rias salas de fiestas de Barcelona so de la Delegación Provincial del Trabajo que, de las dos orquestas que normalmente actúan, una tocara los primeros cuarenta y cinco minutos y la otra durante el mismo tiempo con un intervalo de media hora, pagándose como extraordinarias las horas que pasaran de cuatro. Rechazada tal pretensión, las empresas recurrieron a la Dirección General de Orde nación del Trabajo, que revocó e acuerdo de la Delegación Provincial Después el Ministerio de Trabajo confirmó la resolución de la Dirección General. Los Servicios Jurídicos Sindicales, en nombre de los músicos de dichas empresas y de la Agrupación de Músicos, interpusieron recursional de músicos, interpusieron recursional de músicos, interpusieron recursional de músicos. so contencioso administrativo ante el Supremo, que ha fallado a favor de los profesionales de la música, porque la proposición de las salas de fiestas iba contra la situación más beneficiosa que estos trabajadores venían dis-

—oOo— Uno de los tres retratos que hizo Zuloaga a don Francisco Cambó en 1920 fue depositado ∈n el Museo de la Genera idad de Cataluña con moti-vo del saqueo de la casa del pintor en 1936. Después de restaurado, años más tarde, en el Museo del Prado, fue devuelto al estudio de don Ignacio Zuloaga, cuya familia estimaba que se negó a entregársela a la familia del retratado. La Audiencia Territo-rial de Madrid había declarado propietaria a la hija de Cambó que re-clamaba el lienzo, a lo que se habían opuesto la viuda e hijos del pintor. Finalmente, el Tribunal Supremo ha rechazado el recurso interpuesto por los hijos de Zu'oaga, confirmando la resolución de la Audiencia a favor de la hija de Cambó.

-000-El Ayuntamiento de Madrid entabló recurso contencioso administrati- contra la propiedad industrial.

MADRID.—(Crónica de ARGOS es- | vo contra la Orden del Ministerio de la Gobernación que aprobó el Regla-mento Nacional de los Servicios Ur-banos de Transportes en Automóviles Ligeros, taxis, basándose en que este Municipio tiene atribuciones en materia por la ley de régimen especial para Madrid. El Tribunal Supremo declara que dicha orden ministerial sigue válida y subsistente, por ser conforme a derecho. Ahora bien, en el caso especial del Ayuntamiento de Madrid, éste tiene facultades para lictar su propia reglamentación independiente de la nacional, o lo que es lo mismo: El Ayuntamiento podía haberse ahorrado este pleito contra una disposición que no le afecta. Pero, claro, la resolución del más alto Tribunal de la nación concede a nuesro Municipio una seguridad fuera de dudas.

> Hace algún tiempo informamos de que unos embotelladores de vinos en Madrid habían sido demandados por utilizar botellines de la conocida mar-ca de vermuts Martini y Rossi. El caso se ha repetido con un industrial de Vigo, que anteriormente había sido condenado por entrega de cheque sin fondos, dos veces por conducción legal y otra multado con mil pesetas por lo mismo. Dicho embotellador ambién utilizó algunos botellines de a citada casa, poniendo en la etique a la marca «Porini», que había solicitado y le fue denegada, y en los ta cones metálicos la de «Torinin, S. A.» La Audiencia de Madrid estimo que el procesado obró así para aprovecharse del prestigio adquirido en el mercado por Martini y Rossi, produciendo confusión entre los consumidores de vermuts, por lo que le condena a un mes y un día de arresto y multa de diez mil pesetas e indemni zación de veinticinco mil a la firma demandante. A un socio que tam-bién había sido procesado se le ab-

suelve libremente por no haberse pro-bado que interviniera en este delito

PARA EL DIA 21

PROGRAMAS

PRIMERA CADENA (PROGRAMA NACIONAL)

SOBREMESA.—1,30: Carta de ajuste: «Serenata en sol mayor», de Mozart; 1,45: Avances; 1,55: Musical. Hoy actúan Kurt Savoy, Marichela, Esteban de los Reyes, Los Payadores, Los 3 de Castilla, Los de la Torre, Dirección y realización: Enrique Martí Maqueda. Presentador: José Luis Barcelona; 2,45: El Teatro, por Enrique Lovet; 3,00: Telediario; 3,20: Fin de semana. Informadores sobre caza y pesca. Fernando Junco Calderón y Fernando Huerta. Comentaristas: Félix Rodríguez de la Fuente y Jaime de Foxá. Asesor en deportes náuticos: Carlos Co-nejero. Guión de esta especialidad: Guillermo Rancés. Presentadora: Marisa Medina. Dirección y realización: Domingo Almendros; 4,00: Edición especial. Espacio informativo; 4,15: Guardianes del espacio. Hoy: «Al borde del desastre». (Esta serie se traslada a este lugar una vez que se ha generalizado en España la vacación escolar de los sábados y a sabiendas de que los jóvenes y chicos esperaban este cambio).

JUVENIL.—5,15: Presentación; 5,20: ¿Cuál es tu final? Un programa que escribe Federico Revilla y realiza Alberto González Vergel. Presentadores: Jaime Blanch, Gloria Roig y Víctor Agramunt; 5,55: Francis y las fieras: «Un día con las cebras»; 6,10: 13 por 18. Espacio juvenil para cuantos sientan curiosidad por las noticias, la música, las profesiones, las curiosidades... Está escrito por Romano Villalba y Juan Mayor de la Torre. Asesor para la sesión de cine: Carlos Fernández Cuenca. Asesor para la sección de Prensa: José Altabella. Dirección y Cuenca. Astsor para la seccion de Prensa: José Altabella. Dirección y realización: Domingo Almendros; 6,40: El lápiz mágico. Hoy: «Peligro en la montaña»; 6,55: Cesta y puntos, Compiten en este programa: Colegio de Santo Domingo de Guzmán, de Oviedo, e Instituto Nacional de Enseñanza Media «Virgen del Carmen», de Jaén. Presentador: Daniel Vindel. Guionista: Enrique Domínguez Millán. Realizador Manuel Ripoll; 7,40: El rincón de los chicos; 8,00: Viaje al fondo del mar. Una nueva aventura del «Seaview»; 9,00: Dibujos animados.

NOCHE.-9,15: Telecrónica; 9,29: Avances; 9,30: Telediario: 9,45: NOCHE.—9,15: Telecrónica; 9,29: Avances; 9,30: Telediario; 9,45: Avances; 9,47: ... Y al final..., esperanza. Un programa de Antonio Gala. Realización: Pedro Amalio López. Hoy: «Música para un fin de semana». Intérpretes: Víctor Valverde, Iran Eory, Sancho Gracia, Carola Fernán Gómez, Antonio Burgos y Carmen Martínez Sierra; 10,30: Noche del sábado. Un programa de variedades y atracciones para la velada. Dirección: Artur Kaps. Presentadores: Franz Joham y Gustavo Re; 11,45: Yo soy espía. Hoy: «Danny siempre se ríe». (Autorizada para mayores de 14 años); 12,45: Telediario; 1,00: El alma se serena. Hoy: «Canción del Guadarrama» de Rafael Montesipos: 105. El programa. «Canción del Guadarrama», de Rafael Montesinos; 1,05; El programa de mañana. Meditación y cierre.

SEGUNDA CADENA (PROGRAMA EN UHF)

8.30: Carta de ajuste: Werner Muller interpreta a Leroy Anderson; 9.00: Presentación; 9.02: El mundo del deporte; 9.15: Dibujos animados: «La hormiga atómica»; 9.30: Telediario; 9.45: Avances; 9.47: Luces en la noche, presenta a Nilla Pizzi. Realización: Gerardo N. Miró; 10.15: Enviado especial, reportaje por Enrique Rubio; 10,45: Cinc Club, presenta: «China», Largometraje dirigido por John Farrow e interpretado por Alan Ladd, Loretta Young y William Bendix; 12,15: Estudio en negro, presenta al Quinteto de Harold Land y Red Mitchell, que interpreta las siguientes canciones: «From this moment on», «Hear Ye», «Triplin Awhile», «Catacomb». Director, tenor saxo: Harold Land. Director, bajo: Red Mitchell. Trompeta: Carmell Jones. Piano: Frank Strazzeri. Batería: Lawrence Marable; 12,45: Cierre. 

# Soraya entra en 196 con graves problemas familiares

#### Sa hermano parece ser que se ha proclamado anarquista

estaba deseando que se terminase el año 1966, era la pobre Soraya. En efecto, confiaba en que 1967 pondrá fin a la serie de conflictos que se

han abatido sobre ella el pasado año. Desde el comienzo de 1966, la exemperatriz del Irán vivía angustiada. Tenía miedo, sobre todo miedo de la cifra seis que siempre le ha traído mala suerte. 1966 ha confirmado p'enamente su funesto presentimiento. Hace unas semanas se produjo la detención y el encarcelamiento de su novio Peter Haff, por conducir en estado de embriaguez y sin permiso tado de embriaguez y sin permiso. Después, su padre, el muy honorable Khalil Khan Esfandiary, tuvo un conflicto con la fuerza pública, a consecuencia de un choque de automó-

Simultáneamente, parece ser que la madre de Soraya habla de divorcio y su hermano menor, Bijan, le está causando quebraderos de cabeza. En efecto, Bijan ha decidido vivir con Simultáneamente, parece ser que la provocar un escandalo ante la puerta l'tamente seis años que Soraya había de la casa de su madre, haciendo, en sido nombrada emperatriz.

ROMA. — (Especial para Agencia público, proclamaciones anarquistas FIEL-DERI, por N. P.).—Si auguien Por todo ello, Soraya maldice deci-Por todo ello, Soraya maldice deci-didamente, cada vez más, la cifra seis, que se ha transformado en una verdadera obsesión que inquieta a cuantos la rodean.

Frecuentemente, habla de su her-mano mayor, que murió a la edad de seis años. Para ella todo comenzó en ese momento y no puede olvidar que fue un seis de octubre de 1950 cuando se debia celebrar su matrimonio con el Shah, Ese día, Soraya contrajo la fiebre tifoidea y la ceremonia tuvo que aplazarse.

Después, todas las fechas fatídicas de su vida llevan el sello de la cifra maléfica. Algún tiempo después de su matrimonio, un seis de marzo, era asesinado el general Razmara, hombro de configura del Stela II. 16 de configura del Stela II. 16 de configura del Stela III. bre de confianza del Shah. Un 16 de agosto, en 1953, la pareja imperial

una «beatnik», sin domicilio fijo y mo año su divorcio con el Shah fue sin trabajar. Lo peor es que acaba de oficialmente proclamado: hacía jus-



#### El mayor desastre minero de los últimos cincuenta años en Nueva Zelanda \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

IRAN: Vuelca una embarcación. MAS DE CUARENTA AHOGADOS

#### ¿Nuevo tipo de agresión?. Misterioso asesinato de una maniquí en las proximidades de París

EXPLOSION EN UNA MINA Christchurch (Nueva Zelanda); 19.—Una gran explosión subterrá-

nea, provocada al parecer por una chispa casual, ha sacudido una importante mina de carbón de Nueva Zelanda

Diecinueve mineros han perecido instantáneamente en las pro-fundidades de la mina, situada a unos 12 kilómetros al norte de la ciudad costera de Greymouth, según informan funcionarios oficia-les, los cuales añaden que éste ha sido el mayor desastre nac minero desde 1914.—Efe-Upi.

#### SE HAN ENCONTRADO 14

CADAVERES Greymouth (Nueva Zelanda), 19. Los equipos de rescate han encontrado catorce cadáveres a última hora de hoy en la mina de carbón en la que una violenta explosión ha ocasionado 19 muertos. Muchos de los cadáveres recuperados presentan graves quemaduras. No se ha permitido a las mujeres estacionarse a la salida de la mina, mientras eran sacados los restos de las víctimas.

El ministro de Minas, Thomas Shand, que ha acudido a la mina para inspeccionar los trabajos de rescate, ha anunciado que se abri-rá una investigación para descubrir las causas de tan penoso ac-

cidente. Los mineros estaban trabajando en una galería horadada a 120 me-tros de profundidad cuando so-brevino la explosión.—Efe-Reuter.

VUELCA UNA EMBARCACION; MAS DE CUARENTA AHOGADOS

Kuwait, 19.—Unos cuarenta y tres iranies se cree que se han ahogado al volcar la embarcación en que navegaban, a causa de una reyerta suscitada a bordo entre la tripulación y los pasajeros. Se dice que los iranies estaban tratando de entrar ilegalmente a

Kuwait en busca de trabajo. Unas treinta y cuatro personas han po-dido ser rescatadas, nueve de las cuales han tenido que ser hospi-La reyerta se inició poco antes

del amanecer. La embarcación, por otra parte, era muy vieja y estaba en lamentables condiciones de flotabilidad.—Efe-Reuter.

#### MISTERIOSO ASESINATO DE UNA MANIQUI

París 19. — Una maniqui de 26 años, Helene Besimenski, esposa de un doctor de Boulogne-Sur-Maine, es la mujer muerta que ha sido encentrada esta mañana en las proximidades de Paris, en un taxi, que había sido robado cin-co días antes. Las investigaciones de la Poli-

cía han permitido descubrir que la mujer fue asesinada de varios disparos con una pistola del 7'65 y su cadáver envuelto en un abri-go y escondido en el asiento posterior del vehículo.

Por el momento no existe nin-guna pista sobre los autores o autor del misterioso asesinato.

#### DETENCION DEL AUTOR DE

UN ACCIDENTE

Madrid, 19. — El autor del atropello de don Cipriano Domínguez
Barriopedro, ocurrido el día 17, y
que le produjo la muerte, ha sido
localizado por la Policia.

Deto fundamental en la inves-

Dato fundamental en la inves-tigación ha sido una pieza de un faro, del vehículo causante del acci-dente, de fabricación alemana. El día 18, la Policía localizó un coche extranjero, con un faro roto conducido por el súbdito japo-nés Toshiro Taji, que confesó que era el autor del atropello si bien, a consecuencia de encontrarse un poco bebido, y de la oscuridad reinante aquella noche, en que ha bía niebla, creyó que únicamente había rozado a un carro y a un coche, por lo que continuó su marcha sin sospechar la gravedad del accidente.—Cifra.

¿NUEVO TIPO DE AGRESIONS París, 19.—Un misterioso caso de asesinato se presenta a la Policia francesa, hoy, ante el descubri miento del cadáver de Francois Besiemensky, de 26 años, con un tiro en el pecho y completamente desnuda en el interior de un tax que había sido robado.

Ninguna pista hasta el momento

en las investigaciones y un presentimiento de la Policia: se encuentran ante un nuevo tipo de agresión, que hasta el momento no babía sido utilizado en Paris.

La víctima, que cenó anoche en casa de sus hermanas, salió hacia las once de la noche en busca de un taxi para regresar a su hogar, en Boulougne Sur-Seine, donde fue descubierto el cadáver. Los inspectores estiman que se

puede tratar de algún malhechor que, después de robar el taxi, se situó en una parada, esperando no un cliente, sino una víctima. Una vez que logra que monte alguna mujer en el vehículo, la amenaza para robarla.

Aquí se acaba la hipótesis y apa-recen las dudas. Dos cosas no están claras. La primera es el por qué del asesinato. Otra el hecho de que el cadáver haya aparecido totalmente desnudo, envuelto en un abrigo y no exista el menor rastro de la ropa

que llevaba la joven maniqui. COSTERO DANES HUNDIDO Londres, 9.—El capitán del «Bettan» y su esposa han abandonado el barco después de agotar las úl-timas posibilidades de evitar su

hundimiento. Una tromba de agua inundó la sala de máquinas del costero da-nés «Bettan» durante la pasada madrugada.

Cuatro tripulantes fueron evacuados por una lancha de salva-

de auxilio, pero el capitán y su esposa se negaron a abandonar el barco creyendo que todavía po-Después de varias horas, el ca-

pitán y su esposa accedieron a montar en la lancha que había esperado por ellos.

El destructor británico «Agincourt» acudió en ayuda del «Bettan» esta madrugada al oir su pritante de la contra del contra de la contra del contra de la mer S. O. S. El «Agincourt» trató de remolcar al costero pero el ca-

#### ble de arrastre se partió.-Efe.

UN AUTOMOTOR ARROLLA
A UN CAMION
Barcelona, 19.—El automotor de
la «Renfe» 384 procedente de Pobla de Segur, al llegar al paso a
nivel conocido por «Camino del
medio», entre La Bordeta y Casa
Antinez, arrolló al camión condu-Antúnez, arrolló al camión conducido por Francisco Roca Estrada, de 37 años, que habita en Fayón (Tarragona).

A consecuencia de la colisión el camión quedó partido en dos pedazos y salió ileso el conductor del mismo.

En el convoy ferroviario viaja-ban sesenta y cuatro personas, quince de las cuales fueron asistidas de contusiones y lesiones leves, continuando su ruta. El maves, continuando su ruía. El maquinista del convoy, Enrique Serrano Navarro, de 34 años, que pertenece a la plantilla ferroviaria de Lérida, sufre lesiones de pronóstico reservado.

El conductor del camión, según recita manifestación, calculó real

propia manifestación, calculó mal la velocidad del automotor y no tuvo tiempo de pasar el paso a nivel.—Cifra.

#### EL ESTAFADOR VIVE PLACI-DAMENTE EN PARAGUAY

Bonn, 19. — (Por Juan Torres Cordero, corresponsal de «Efe»). Quiérase o no, se hablará otra vez del Paraguay, en la República Federal de Alemania: Fritz Juegen Hannemann, autor de uno de los mayores y más refinados des-falcos que se han cometido en Ale-mania Occidental en los últimos tiempos —125.000 dólares— vive despreocupadamente en la capita paraguaya bajo el nombre de Roberto Martín. Así lo ha revelado en su último número el semanario alemán «Bild am Sonntag», resaltando al mismo tiempo que la falta de un tratado de extradición con Paraguay coloca a la justicia alemana en absoluta «impotencia» frente a los delincuentes que se fugan a este país sudamericano con €l que Bonn mantiene buenas relaciones amistosas y diplomáti-

Y sucede que la noticia de la localización de Hannemann, que se fugó a Sudamérica en abril de 1965, no habría merecido el largo reportaje —ilustrado además— que le dedica el semanario aleman, si en la ejecución del desfal-co y fuga del autor no se hubieran dado circunstancias propias de una novela picaresca del siglo XX. Fritz Juergen Hannemann, de 32 años, ingeniero de caminos, casado y con una hija de cinco añitos, preparó y ejecutó el desfalco con preparo y ejecuto el desialdo com la misma precisión con que hasta entonces proyectaba los planos de construcción de oleoductos para su empresa, la «Gasunión», de Francfort Delmen. En septiembre de 1964, durante una conferencia con los directivos

de la compañía se apropió indebi-damente de un cheque en blanco, lo rellenó tranquilamente por la cuenta de medio millón de marcos y giró esta suma a su cuenta corriente. Lejos de perder la cabeza y huir, Hanneman continuó trabajando en la compañía de fraudada, invirtió los 500.000 marcos en acciones y en la compra de oro en barras y por último convirtió unas y otras en dólares norteamericanos.—Efe.

#### **BIGAMO**

La Coruña, 19. — Por bigamia una mujer del pueblecito de Beigua, en el municipio de Sada, de esta provincia, ha presentado una denuncia en la Inspección de guar-dia de la Policia. J. D. P., de 38 años, manifestó que su esposo, J. G. G. de 49 años, se ausentó de La Coruña en agosto de 1953, des-pués de haber contraído matrimo nio el 29 de enero del 49, dejando dos hijos del matrimonio. En oc dos hijos del matrimonio. En octubre pasado el marido volvió al
lugar de su residencia y a los
cuatro días regresó al domicilio
familiar, por haberle ido a buscar
un hijo, que tiene 18 años. La mujer advirtió que su marido le ocultaba cartas, e investigó por su
cuenta y en una maleta le encontró una fotografía de boda y cartas de Montevideo. Aclaró que tas de Montevideo. Aclaró que puede asegurar que su marido se casó hace años en Montevideo y que tiene una hija de este matrimonio. El bigamo no ha sido de tenido aún, ya que es marinero se encuentra en el mar en las faenas de la pesca.-Cifra.

#### EXPLOSION E INCENDIO EN UNA DROGUERIA

Sevilla, 19.—Una explosión, se guida de incendio, se ha registrado esta tarde en una droguería de la calle Virgen de la Consolación número 7, sufriendo graves que maduras el dependiente Manue Márquez López, de 17 años, que hubo de ser sacado del establecimiento envuelto en llamas y cu-bierto con una manta. También sufrió heridas en una mano el bom bero Manuel González Fernandez

Ambos fueron asistidos en el Equipo Quirúrgico del Prado. Cuando acudieron los bomberos sobrevino una segunda explosión las llamas se propagaron al patio interior de la finca número 8 de la calle Asunción, colindante con la casa siniestrada, alcanzan-do el fuego hasta la cuarta planta de este inmueble. Los bomberos lograron sofocar el siniestro a las

dos horas de intenso trabajo. Se desconocen las causas de esta ex-plosión. Las pérdidaas se conside-ran de elevada cuantía.—Cifra.

#### ACCIDENTES

ducido por Antonio Prieto Martínez, que sufrió lesiones de pronóstico reservado, mientras su acompañante, Manuel Sánchez Herrera, de 20 años, resultó muerto. A consecuencia de haber caido el camión sobre la vía férrea ésta quedó interceptada hasta las seis de la madrugada de hoy.

—Falleció a causa de las gravísimas lesiones sufridas, al ser atropellado por un turismo, el vecino de Segovia, Eloy Gil Muñoz, de 69 años, conocido popularmente en la ciudad por el sobrenombre de «El Cacahuet». El accidente ocurrió en la pasada noche, en la ocurrió en la pasada noche, en la carretera comarcal 605, cruce cor camino que parte del Barrio de San Lorenzo.

a Cangas, y en una curva, el ve-hículo chocó contra una piedra, abriéndose la portezuela del lado derecho, en el que iba Ludivina, que cayó a la calzada y sufrió tan graves lesiones que ahora han de terminado su muerte. La interfec ta no había recobrado el conoci-miento desde el día del accidente. La Unión (Murcia), 19.—Alfonso Cruz García, de 23 años, que viaja

Alonso Velasco sufrió graves heridas al ser atropellada por un automóvil en la Avenida de Fá-

Murcia.—Los hermenos Jesús y José Martínez Sánchez resultaron muertos al estrellar contra una furgoneta la motocicleta que ocu-

Madrid, 19.—Un muerto y un herido ha sido el balance de un accidente de tráfico ocurrido durante la pasada noche en las cer-canías de Sitges, al salirse de la calzada el camión B-382.129, con-ducido por Antonio Prieto Martí-

San Lorenzo.

—A consecunecia de las gravísimas lesiones que sufrió el pasado día 12, al caerse de un turismo en el que viajaba, falleció hoy la joven Ludivina Bouzas Alvarez, de 21 años, vecina de esta capital la infortunada iba en un coche que conducía Juan José Andrade Rendo, vecino de Vigo.

Por la carretera de Pontevedra a Cangas, y en una curva, el ve-

ba en una moto conducida por Juan González Padán, resultó muerto al ser arrollados por un

automóvil.
—Madrid. — Doña Anastasia

paban.-Cifra.

# NOTICIAS

### DE MADRID

- Es una provocación la subida de las tarifas eléctricas
- En España funcionan dos mil quinientos autoservicios
- A vueltas, otra vez, con los horarios del comercio

MADRID.--(Crónica de ARGOS, especial para este periódico).

"Creemos que el aumento periódico de las tarifas eléctricas --se ha dicho en un editorial de "Pueblo"-- tiene que hacer, para millones de españoles, el efecto de una provocación, sobre todo, si el intento de encarecimiento coincide, como es el caso actual, con de, como es el caso actual, con las admoniciones, tanto desde el campo eficial como del privado, para reducir las aspiraciones de mayores beneficios, a fin de eli-minar las tensiones inflacionistas que pesan sobre nuestra econo-mía".

Reconoce el diario de la noche que existen fundamentos legales para que las compañías soliciten la elevación, pero éstas deben recapacitar acerca de lo que, en los mo-mentos actuales, puede significar para toda la economía española, tanto de producción como de consumo, una elevación de los precios de la electricidad. Ello no está de acuerdo con las necesidades que muchos de nuestros sectores in-dustriales, grandes consumidores de energía eléctrica, siente redu-cir sus costos cir sus costos.

Por otra parte, no parece que las compañías eléctricas vivan a la deriva. Al contrario, con indepen-dencia de los Bancos son las únicas que mantienen un tono vigoroso en la Bolsa. Sin necesidad de
la elevación pueden seguir constituyendo una magnifica colocación
de capitales privados. "Cuando
una actividad cualquiera --termina el editorial-- intenta desarroleves acesta de los consumidores llarse a costa de los consumidore de sus productos, entonces se ad vierte --y ello en todos los paí-ses-- que no es necesario el lucro de la actividad privada, y se re-curre a un sistema que tiene este nombre: nacionalización.

El minifundio comercial está lle-gando a una suicida automatiza-ción. Se levanta una nueva barria-da en la periferia y surgen con ella una, otra y otra tienda de ultra-marinos; uno, otro y otro despa-cho de pan; una, otra y otra leche-ría; una, otra y otra pescadería o

carnicería... Pagan mucho por locales pequeños, venden caro porque tienen muchos gastos, las amas de casa toman el autobús y se van a los mercados, y así se frustran unas ilusiones de negocios. Nunca pueden competir estas «mini-

tiendas» con las importantes, que logran descuentos por sus grandes pedidos y que pueden trabajar con menor margen por su gran volumen de ventas. Los autoservicios han al-canzado buena aceptación en España. Funcionan unos dos mil qui-nientos. Los mercados o plazas de abastos también ofrecen comodidad a las amas de casa, por poder ele-gir entre muchas bancas o puestos, y son atractivos, igualmente, por la competencia derivada de una con-centración masiva de vendedores.

Lo que aún falta en Madrid son los centros comerciales —«Shopping Centers»— que funcionan en los ba-rrios periféricos de las grandes concentraciones urbanas. Estos cen-tros populares procuran atender a varios millares de habitantes de los distintos sectores de las afueras de la ciudad, para evitarles que ten-gan que ir al centro a hacer sus compras, ya que pueden ofrecérse-las en las mismas o mejores con-diciones de variedad y precios. Ca-da centro divide su actividad en tres secciones: alimentación, vesti-do y demás artículos de uso co-

En vísperas de Año Nuevo y Reyes, los grandes almacenes y muchos de los comercios de artículos propios de regalo, fueran de ornato o prácticos han permanecido abiertos has-ta las nueve de la noche. Esta práctica —pensaron con tal motivo los madrileños— no debiera realizarse sólo de año en año, sino a diario, porque con el horario de comercio. generalmente coincidente con el de trabajo, no hay modo de hacer las compras a gusto personal, a no ser que se pida a la empresa permiso para comprarse unos zapatos, o sea que estamos, otra vez, a vuelta con los horarios del comercio, aunque sin esperanzas de que se resuelva el problema, pues en las numero-sas ocasiones en que fue debatido, nunca se llegó a un acuerdo.

\* «GRACIAS POR SILBAR ESO»

\* FRANCIS LAI ES UN HOMBRE SENTIMENTAL

\* COMPONE LAS CANCIONES DE YVES MONTAND, JULIETTE GRECO, EDITH PIAFF Y MI-REILLE MATHIEU



Francis Lai.—(Foto EUROPA PRESS)

ne Trigtignan.

Se crea o no, me lo dijo él mismo. -Gracias por silbar eso —Perdón, no le comprendo. —Eso que usted silba, es mío. sin comprenderle.

-Trato de agradecer que silbe mi Porque lo que yo trataba de sil bar era el tema central de la peli-ula "Un hombre y una mujer" y nuien me hablaba en un difícil es-nañol, era Francis Lai, el autor de

sa música staba acompañando a Mireille Mathieu y es la primera vez que vi-sitaba España. -Gracias a usted por haberlo

LOS ACTORES ENSAYABAN CON LA MUSICA

Francis Lai, hijo de una florista de Niza, es un hombre de treinta y tres años, bajo de estatura y con cierto aspecto agitanado. Es el hombre que compone las canciones de Yves Montand, Juliette Greco, Edith Piaff y Mireille Mathieu.

Caballero: Su abrigo, trincheras, gabardina CASA MARTIN Mayor, 86. — Teléfono 3296 PALENCIA

—Pero es la primera vez que pon-go fondo musical a un largometraje. Porque antes había creado la mú-sica de "Fragilidad: tu nombre y tu fama", un cortometraje premia-do en Venecia y dirigido por Nadi-

—Ya sabe, la esposa del protagonista de "Un hombre y una mujer".

Resulta curioso pensar que el otro
protagonista, hoy casado con Anouk
Aimé, es el hombre que hace las letras a todas las canciones de Franci

-Pierre es un maravilloso poeta. Ambos nos inspiramos mutuamente. Cuenta el compositor, que el director del film, Claude Lelouch escuchó la música, la grabó y exclamó:

—Es exactamente lo que había soñado como fondo del drama.

Y los actores rodearon el magnetofón y ensayaban al ritmo de la música de Lei

-Es obsesionante -opina Anouk Aimé.

#### «FUE UN MARAVILLOSO MATRIMONIO...»

Lai había escrito cuatro temas, para la misma película, y uno de ellos le ha hecho famoso. Primer lugar en Japón y Argentina, segundo lugar en Estados Unidos y España. El nombre de Francis Lai, prácticamente desconocido hasta entonces, saltaba al primer plano de la actualidad.

—Bueno, yo llevaba diez años com-poniendo. ¿Ha escuchado usted a Nina y Frederick? El noventa por ciento de sus canciones, son compuestas por mí, pero este tema... Nunca creí en un éxito así.

-¿Cree que contribuyó al triunfo de la película? —Creo que fue un maravilloso ma-trimonio entre un tema y una melo-

#### PROYECTOS

Cuenta Francis Lai que se emocionaba al ver a los actores buscar la inspiración en las notas —repetidas casi monótonas— de su música.

—Ahora compongo las canciones de Mireille Mathieu. Me entusiasma esta chiquilla, que da la espalda a lo Jeyé y se inclina por el tono suave de la música sentimental.

¿Y después? Tengo tres propuestas. Hacer el fondo musical de los próximos films de Peter Seller, Ives Montand y Liz

-Decidido a pasarse definitivamente

Francis Lai sonrie:

—¿Por qué no? Es una maravillosa forma de popularizar mi música.

—Como Maurice Jarre.

—Si, ¿por qué no? El ha hecho que el mundo entero escuche «Lawrence de Arabia» y el tema de «Lara». —Y el mundo entero tararea el te-ma de «Un hombre y una mujer».

Sonrie Francis. -Usted mismo la silbaba. Fue muy amable de su parte.

—Fue su música. ¿Le ha hecho ya

millonario?

—No. Todavía no —vuelve a son reir— pero espero que me haga. Se los disparo a bocajarro:

-¿Sabe usted que para acordarme de su música, tengo que empezar pri-mero a silbar el tema de la película «Mi tío»? ¿No le ha dicho nadie que se parece extraordinariamente a las notas creadas por Jacques Tati?

Se ha puesto serio.

—¿Usted cree? Le digo que sí, que lo creo. Pero no parece desconcertarse.

—Sí... Es posible, sí... Aunque yo creo que mi melodia es más... ¿Cómo

diría?, sentimental.

Tiene una enorme predilección por esta palabra. Se siente atraido por ella. Francis Lai es un sentimental sincero. Ambos silbamos a dúo el te-ma de la película. Un chiquillo que

pasa cerca, nos hace coro.

Alvaro Santamarina EUROPA PRESS